Buenos Aires, viernes 14 de abril de 2023

Año CXXXI Número 35.149

## Tercera Sección Contrataciones

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

## **SUMARIO**

30Millio TTO3	
ARMAS, ACCESORIOS, REPUESTOS Y MUNICIONES	2
CABLES ELÉCTRICOS Y EQ. P/ GENERAR Y DISTRIBUIR ELECTRICIDAD	2
COMBUSTIBLES, LUBRICANTES Y ACEITES	3
EFECTOS VARIOS	3
EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO	13
EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA	16
EQUIPOS FERROVIARIOS, REPUESTOS Y SUMINISTROS	22
EQUIPOS Y MATERIALES DE COMUNICACIÓN	22
INSTRUMENTAL Y EQUIPOS DE LABORATORIO	23
MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA	23
PRODUCTOS ALIMENTICIOS	23
VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO	26
VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS	27
OBRAS	
CIVILES	
HIDRÁULICAS	
VIALES	44
SERVICIOS	
LIMPIEZA	48
REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS	50
SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN	51
SEGUROS	51
SERVICIOS DIVERSOS	52
PREADJUDICACIONES	
	66
ADJUDICACIONES	
	67
DICTÁMENES DE EVALUACIÓN	
	70

## PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA:

**DRA. VILMA LIDIA IBARRA** - Secretaria DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL

DRA. MARÍA ANGÉLICA LOBO - Directora Nacional

#### e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual № 5.218.874 DOMICILIO LEGAL: Suipacha 767 - C1008AAO Ciudad Autónoma de Buenos Aires Tel. y Fax 5218-8400 y líneas rotativas

## **SUMINISTROS**

### ARMAS, ACCESORIOS, REPUESTOS Y MUNICIONES

## FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO SEDE CENTRAL

Licitación Pública LPU-2023-SC-004

DIRECCIÓN: AV. CABILDO Nº 65 - CABA - (CP 1426) - 4º piso.

CORREO ELECTRÓNICO: compras.sc@fm.gob.ar

EXPEDIENTE N°: EX-2023-02403323- -APN-GCYC#FMSE

TIPO DE CONT.: LICITACIÓN PÚBLICA LPU-2023-SC-004 SEGUNDO LLAMADO.

ALCANCE: INTERNACIONAL MODALIDAD: SIN MODALIDAD OBJETO: CÁPSULAS BÓXER

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 25 DE ABRIL DEL 2023 a las 10hs.

INICIO DE VIDEOCONFERENCIA: 10 hs

Unirse a la reunión Zoom

https://zoom.us/j/98442435836°~pwd=Vzk1aHBRVXREK25CRmhxM3M5M0plZz09

ID de reunión: 984 4243 5836 Código de acceso: FMSE

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el día 18 de abril del 2023 a las 10am.

e. 29/03/2023 N° 20229/23 v. 03/05/2023

## CABLES ELÉCTRICOS Y EQ. P/ GENERAR Y DISTRIBUIR ELECTRICIDAD

## IMPSA S.A.

#### Licitación Pública Nacional 001/2023

República Argentina CENTEC N° 001

AVISO DE PRÓRROGA DE LLAMADO A LICITACIÓN IMPSA S.A.

Comunica la Prórroga de Llamado a la Licitación Pública Nacional de la siguiente obra:

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 001/2023.

FECHA DE PUBLICACIÓN 20/03/2023.

Proyecto Parque fotovoltaico CENTEC

NUEVA FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 04 de mayo de 2023 a las 16:30 hs. en IMPSA S.A.

DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO Y CONSULTAS: https://www.impsa.com/licitaciones/

e. 14/04/2023 N° 24836/23 v. 14/04/2023

¿Sabías que sumamos herramientas para que nuestra web sea más Accesible?

Entrá a www.boletinoficial.gob.ar, clickeá en el logo 📸 y descubrilas.





3

#### INSTITUTO DE OBRA SOCIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE SEGURIDAD

Licitación Pública 15/2023

Ejercicio: 2023

Clase: De Etapa Única Nacional. Modalidad: Sin modalidad.

Expediente N°: EX-2023-20495265- -APN-SCC#IOSFA.

Rubro Comercial: Combustibles y Lubricantes.

Objeto de la contratación: "Adquisición de vales de combustibles, para IOSFA sede central y sus Dependencias".

RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS:

Lugar / Dirección- Paso 551 - Subgerencia de Compras y Contrataciones - Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A. - A

través de la pagina web del Instituto www.iosfa.gob.ar

Plazo y Horario De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Hs hasta UNA (1) hora antes de la fecha y hora de apertura

Costo del Pliego: SIN COSTO

CONSULTA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES:

Lugar / Dirección Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Horas

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Lugar / Dirección Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario Hasta el día y hora de la apertura.

ACTO DE APERTURA:

Lugar / Dirección Paso 551 - Planta Baja - C.A.B.A.

Día y Hora 10 de Mayo de 2023 - 10:00 hs.

e. 13/04/2023 N° 24395/23 v. 14/04/2023

### **EFECTOS VARIOS**

## COMISIÓN NACIONAL DE ACTIVIDADES ESPACIALES

Licitación Privada 0006/2023

UOC: 15 - Subgerencia de Compras y Contrataciones

Ejercicio: 2023

Clase: Única Internacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-29723274- -APN-GAYRRHH#CONAE

Objeto: Por la adquisición de Polvos Metálicos para el Sistema de propulsión del Lanzador Tronador

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 10:00:00 a 29/05/2023 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/05/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/05/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/05/2023 11:00:00

e. 13/04/2023 N° 24303/23 v. 14/04/2023

#### MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

#### Licitación Pública 0008/2023

UOC: 33/000 - Dirección General de Administración - MT

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-36212597- -APN-DCP#MT

Objeto: Adquisición de Trescientos (300) teléfonos móviles tipo Smartphone, para el MTEySS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/04/2023 16:55:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 24760/23 v. 17/04/2023

#### MINISTERIO DE SALUD

#### Licitación Pública 0009/2023

UOC: 80/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-25092521- -APN-DCYC#MS

Objeto: Adquisición de Insecticida y Emulsionante p/ Control Mosquitos

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 10:00:00 a 28/04/2023 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/04/2023 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/04/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/04/2023 11:00:00

e. 14/04/2023 N° 25030/23 v. 17/04/2023



#### MINISTERIO DE CULTURA

#### Licitación Pública 0013/2023

UOC: 83/000 - Dirección General de Administración Financiera - MC

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-24675482- -APN-DCYC#MC

Objeto: Adquisición de insumos para la higiene personal y profilaxis - Parque Tecnópolis del Bicentenario.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/04/2023 13:40:00 a 24/04/2023 14:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/04/2023 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 14:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 24/04/2023 14:00:00

e. 13/04/2023 N° 24574/23 v. 14/04/2023

#### **HOSPITAL NACIONAL "PROFESOR ALEJANDRO POSADAS"**

#### Licitación Pública 0031/2023

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-13957446- -APN-DCYC#HP

Objeto: ADQUISICIÓN DE LAVADORA Y SECADORA HOSPITALARIA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 08:00:00 a 24/04/2023 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 24/04/2023 13:00:00

e. 13/04/2023 N° 24397/23 v. 14/04/2023



### MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 0058/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Unidad Medida; Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2021-103401510- -APN-DCYS#MOP

Objeto: Red Nacional de Estaciones Metereológicas Automáticas y Estaciones Nivológicas.

Presupuesto Oficial: \$ 845911429,02 referidos al 15/09/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 24/03/2023 23:59:00 a 19/05/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 16/05/2023 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/05/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/05/2023 12:00:00

e. 27/03/2023 N° 19240/23 v. 18/04/2023

#### SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Privada 0059/2022

UOC: 31/000 - Direccion de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-125870735- -APN-DC#SPF

Objeto: ADQUISICIÓN DE CHALECOS BALÍSTICO RB3 MODELO 3.2 DESTINADOS A CUBRIR LAS NECESIDADES DE LOS DISTINTOS COMPLEJOS, UNIDADES DE LA ZONA CENTRO SUR DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 00:00:00 a 26/04/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 12:00:00

e. 13/04/2023 N° 24126/23 v. 14/04/2023



#### **SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL**

#### Licitación Privada 0066/2022

UOC: 31/000 - Direccion de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-126416384- -APN-DC#SPF

Objeto: ADQUISICIÓN DE CHALECOS MULTIAMENAZA RB3 MODELO 3.1 DESTINADOS A CUBRIR LAS NECESIDADES DE LOS DISTINTOS COMPLEJOS, UNIDADES DE LA ZONA CENTRO - SUR DEL SERVICIO

PENITENCIARIO FEDERAL. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 00:00:00 a 26/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo v horario: Hasta 19/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 10:00:00

e. 13/04/2023 N° 24127/23 v. 14/04/2023

## **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 0181/2023

UOC: 84/26 - Hospital Militar Central 601

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-31461888- -APN-HMC#EA

Objeto: BRINDAR DOSIMETROS PARA MEDICION DE RADIACION AL PERSONAL DEL HOSPITAL MILITAR

CENTRAL EXPUESTO A RADIACIONES IONIZANTES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 09:00:00 a 27/04/2023 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 00:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/04/2023 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/04/2023 09:00:00

e. 14/04/2023 N° 24743/23 v. 17/04/2023

## EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA S.E.

#### Licitación Pública 3/2023

SOLPE N° 8.000.053

SISTEMA PRE-CONECTORIZADO (LLAVE EN MANO) PARA DATA CENTER CECODI (EZEIZA)

CIRCULAR N° 3 – Prorroga Fecha de Apertura – Con consultas Aclaratoria y Modificatoria: los interesados podrán solicitar o descargar el contenido completo de la Circular N° 3 desde la página web de EANA SE https://www.eana.com.ar/licitaciones. Asimismo, se detallan nuevas fechas de interés:

CONSULTA DE PLIEGOS: período finalizado.

VISITA TÉCNICA OBLIGATORIA: durante la convocatoria. Coordinar con al menos TRES días hábiles de anticipación por correo electrónico a: Maria Cecilia Varela mvarela@eana.com.ar y Angel Guevara aeguevara@eana.com.ar. PRESENTACION DE OFERTAS: de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 hs., hasta jueves 4 de mayo de 2023 a las 12:00 hs. únicamente mediante sobre cerrado en EANA SE, Gerencia de Compras - Florida 361, piso 2° (1005) CABA. APERTURA TÉCNICA: DIA: jueves 4 de mayo de 2023. HORA: 12.00 horas.

LUGAR: EANA SE - Gerencia de Compras - Florida 361, piso 2° (1005) CABA.

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo.

e. 14/04/2023 N° 24826/23 v. 14/04/2023

#### ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

#### Licitación Pública 63-0007-LPU23

Clase/Causal del procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: Sin Modalidad

N° de Expediente Electrónico: EX-2023-20267750-ANSES-DC#ANSES

Objeto: Adquisición de contenedores de residuos de CINCUENTA (50) litros y VEINTIOCHO (28) litros para isla de reciclables (RECICLABLES, BASURA y PAPEL Y CARTON).

Retiro de pliego: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares podrá ser consultado y/o descargado en el sitio de internet https://comprar.gob.ar o en el que en un futuro lo reemplace, sin que pueda alegarse su desconocimiento.

Por el presente se informa que se encuentra a su disposición la Circular N° 2, emitida en el marco del Proceso COMPR.AR N° 63-0007-LPU23. La misma estará disponible en el sitio de internet https://comprar.gob.ar o en el que en un futuro lo reemplace, sin que pueda alegarse su desconocimiento.

e. 14/04/2023 N° 24822/23 v. 14/04/2023

#### **BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA**

#### Licitación Pública CDB-2970

OBJETO: Adquisición de Papeles Gráficos.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes Bmé. Mitre 326 – 3° Piso Local 310 – Capital Federal, el día 05.05.2023 en el horario de 10 a 12 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bmé. Mitre 326 – 3° Piso Local 310 – Capital Federal) el día 05.05.2023 a las 12:00 horas.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: Ante la actual Emergencia Sanitaria, para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo: administracion-compradebienes@bna.com.ar

e. 13/04/2023 N° 21664/23 v. 18/04/2023

#### BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

#### Licitación Pública CDB-2971

OBJETO: Adquisición del ítem I-56781 "Plazo fijo normativo transferible / intransferible"

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes Bmé. Mitre 326 – 3° Piso Local 310 – Capital Federal, el día 05/05/2023 en el horario de 10 a 12:30 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal) el día 05/05/2023 a las 12:30 horas.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: Ante la actual Emergencia Sanitaria, para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo: administracion-compradebienes@bna.com.ar

e. 13/04/2023 N° 22000/23 v. 18/04/2023

#### TRANSPORTADORA DE GAS DEL SUR S.A.

#### Licitación Privada CN 0421 23 PV

Adquisición de repuestos de turbina de gas.

Contratación sujeta al Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores instituido por la Ley N $^{\circ}$  27.437; Decreto N $^{\circ}$  800/2018; Res S.I. N $^{\circ}$  91/2018; Res S.I. N $^{\circ}$  185/2019.

Monto Estimado (TGS): USD 250.000.-

Tipo: Licitación Privada.

Clase: De etapa única nacional e internacional Fecha de Apertura: 08 de mayo del 2023.

Fecha límite de presentación de ofertas: 08 de mayo del 2023.

Ver detalles en: http://www.comprar.gob.ar

e. 14/04/2023 N° 24757/23 v. 17/04/2023

#### MINISTERIO DE TURISMO Y DEPORTES

#### Comparación de Precios 01/2023 PDIFTNA-135-CP-B

Solicitud de ofertas

Programa de Desarrollo, Inversión y Facilitación del Turismo de Naturaleza de Argentina: "La Ruta Natural" AR-L 1336

BID N° 5521/OC-AR

CP N° 01/2023 - Adquisición de material para sensibilización de "La Ruta Natural" a entidades públicas PDIFTNA-135-CP-B

- 1. La República Argentina ha recibido un financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo y se propone utilizar parte de tales fondos para efectuar los pagos bajo el Contrato que resulte de este proceso de solicitud de ofertas.
- 2. El Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación invita a Proveedores elegibles a presentar ofertas para la adquisición de material para sensibilización de "La Ruta Natural" a entidades públicas.
- 3. El proceso se efectuará conforme al procedimiento de Comparación de Precios establecido en las Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y está abierta a todos los Proveedores de países elegibles, según se definen en los Documentos de Licitación.
- 4. Los Proveedores interesados podrán obtener un juego completo del Documento de Solicitud de Ofertas ingresando en el siguiente enlace https://www.argentina.gob.ar/turismoydeportes/financiamiento-externo/convocatorias-y-circulares. Los interesados en participar del proceso o hacer consultas deberán comunicar, al momento de obtener el documento, una dirección de correo electrónico donde le serán comunicadas/notificadas todas las novedades del proceso.
- 5. Los interesados podrán obtener información adicional del Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación solicitandola al siguiente correo electrónico: adquisiciones@turismo.gob.ar.
- 6. Las ofertas deberán remitirse a la Dirección de Ejecución de Préstamos Internacionales, dependiente de la Subsecretaría de Gestión Administrativa del Ministerio Turismo y Deportes de la Nación, Dirección: Libertad 1133 5to piso CABA Argentina, Código postal: C.P. 1012, o por e-mail: adquisiciones@turismo.gob.ar, hasta el 8 de mayo de 2023 a las 15 hs. Las ofertas que se reciban fuera del plazo serán rechazadas. Las ofertas electrónicas serán permitidas. Las ofertas se abrirán inmediatamente después del cierre indicado.
- 7. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la Oferta por el monto estipulado en la cláusula 22 "Garantía de Mantenimiento de la oferta" de la Sección II "INSTRUCCIONES PARA LA PREPARACIÓN Y PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS" del Documento de contratación de Bienes y Servicios mediante Comparación de Precios.

e. 14/04/2023 N° 25066/23 v. 17/04/2023

## FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO SEDE CENTRAL

#### Licitación Pública LPU-2022-SC-034

DIRECCIÓN: AV. CABILDO Nº 65 - CABA - (CP 1426) - 4º piso.

CORREO ELECTRÓNICO: compras.sc@fm.gob.ar EXPEDIENTE N°: EX-2022-130466947- -APN-GS#FMSE

TIPO DE CONT.: LICITACIÓN PÚBLICA LPU-2023-SC-034 SEGUNDO LLAMADO

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD OBJETO: ENVASES DE CARTÓN

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 20 DE ABRIL DEL 2023 a las 10hs.

INICIO DE VIDEOCONFERENCIA: 10 hs

Unirse a la reunión Zoom

https://zoom.us/j/93732316209° pwd=ZnNBbVZHMlcvaVYybkJIYUo2MnRrUT09

ID de reunión: 937 3231 6209 Código de acceso: FMSE

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta,

hasta el día 17 de abril del 2023.

e. 03/04/2023 N° 21746/23 v. 18/04/2023

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública LPU-2022-SC-038

EXPEDIENTE N°: EX-2022-134242264-APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL ETAPA ÚNICA

MODALIDAD: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

MUESTRAS: NO.

OFERTA PARCIAL DEL RENGLON: SI

OFERTA VARIANTE: NO.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: MIERCOLES 19 DE ABRIL DE 2023 A LAS 11HS INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: MIERCOLES 19 DE ABRIL DE 2023 A LAS 11HS https://zoom.us/j/99417310469° pwd=Q3d1VE1MVngxSjVDcHQ5RE1HTm55UT09

ID de reunión: 994 1731 0469 Código de acceso: 494157

Objeto: Adquisición de 5.000 toneladas de Amoníaco Industrial - Grado II a granel en estado líquido, con destino a la "Fábrica Militar Río Tercero" perteneciente a Fabricaciones Militares S.E.

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el viernes 14 de abril.

e. 03/04/2023 N° 21538/23 v. 18/04/2023

## FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2023-SC-010

OBJETO: Provisión de Gas Natural.

EXPEDIENTE: EX-2023-24034443- -APN-GCYC#FMSE.-

Habiendose procedido a la prórroga del contrato de provisión de Gas Natural, que tramita mediante el procedimiento de selección N° LPU-2022-SC-006 (Orden de Compra N° OCA-2022-SC-040), cuyo objeto coincide con el de las presentes actuaciones, se procede a dejar sin efecto el presente procedimiento conforme los términos previstos en último párrafo, inciso a del art. 9 del Reglamento de Contrataciones y Compras de FMSE.

En razón de lo expuesto, se procede a dar difusión de la decisión de dejar sin efecto el procedimiento de selección. Sin más. saludo a Ud. atentamente.

e. 04/04/2023 N° 22019/23 v. 19/04/2023

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública LPU-2023-SC-012

EXPEDIENTE N°: EX-2023-28338062- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el 20 DE ABRIL, únicamente por medio electrónico y a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.

- 1.4. MUESTRAS: No se requiere. Más allá de lo anteriormente expuesto, FMSE podrá solicitar auditoría a las instalaciones del oferente con el fin de asesoramiento de producción, garantías de entrega y calidad del producto solicitado.
- 1.5. VISITA: NO. Por otra parte, se aclara que FMSE podrá realizar auditoría a las instalaciones del oferente.
- 1.6. OFERTA VARIANTE/ OFERTA PARCIALES: SI
- 1.7. OFERTA ALTERNATIVA: SI.
- 1.8. FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: JUEVES 27 DE ABRIL DE 2023 A LAS 11 HS
- 1.9. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: Unirse a la reunión Zoom https://zoom.us/j/95905337284° pwd=UW5Nckly WVI6by8vQitDeGdncjl5dz09 ID de reunión: 959 0533 7284 Código de acceso: 324777

Objeto. Adquisición de azufre en estado líquido, con destino a la Fábrica Militar "Rio Tercero" perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

Consultas Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el día 20 DE ABRIL.

e. 10/04/2023 N° 22997/23 v. 21/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 040/2023

Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 040/2023 Expte. 567/23, Adquisición de Centrales de Monitoreo para este Hospital de Cuenca Alta Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 27 de Abril de 2023 a las 11:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 13/04/2023 N° 23570/23 v. 17/04/2023

# DEFENSORÍA DE LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES Licitación Pública 2/2023

EXP.2023-83-DDNNYA. Objeto: "Requerimiento merchandising institucional, conforme imagen e identidad de la Defensora de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes". Consulta de Pliegos: DDNNYA, Av. Luís María Campos Nº 46, 4º piso, CABA, de Lunes a Viernes de 9:00hs a 13:00hs. Se podrán consultar y descargar en el sitio web "https://defensoraderechosnnya.gob.ar/compras-y-contrataciones". Presentación de muestra: DDNNYA, Av. Luis María Campos Nº46, 4º piso, CABA, desde 12:30 hs hasta 16:30 hs, hasta el día 2 de mayo de 2023 hasta 15:30hs. Presentación de las ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos Nº 46, 4º piso, CABA, hasta el día 4 de mayo de 2023, hasta las 15:00hs. Apertura de ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos Nº 46, 4º piso, CABA, el día 4 de mayo de 2023, a las 15:30hs.

e. 13/04/2023 N° 24509/23 v. 14/04/2023

# DEFENSORÍA DE LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES Licitación Pública 3/2023

EXP.2023-271-DDNNYA. Objeto: "Requerimiento material gráfico institucional, conforme imagen e identidad de la Defensora de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes". Consulta de Pliegos: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, de Lunes a Viernes de 9:00hs a 13:00hs. Se podrán consultar y descargar en el sitio web "https://defensoraderechosnnya.gob.ar/compras-y-contrataciones". Presentación de las ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, hasta el día 4 de mayo de 2023, hasta las 12:00hs. Apertura de ofertas: DDNNYA, Av. Luís María Campos N° 46, 4° piso, CABA, el día 4 de mayo de 2023, a las 12:30hs.

e. 13/04/2023 N° 24459/23 v. 14/04/2023

#### AGUA Y SANEAMIENTOS ARGENTINOS S.A.

#### Concurso Público Nacional 60836/2023

Objeto: adquisición de ARRANCADORES SUAVES Y VARIADORES DE VELOCIDAD.

Contratación sujeta al régimen compre argentino y desarrollo de proveedores instituido por la Ley N° 27.437 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Monto estimado: USD 453.643,72

Consulta y retiro de pliegos: por internet: www.aysa.com.ar o www.comprar.gob.ar

Valor del pliego: SIN VALOR

Presentación de ofertas: hasta las 12:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A.

Fecha de apertura: a las 14:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A e. 14/04/2023 N° 25010/23 v. 17/04/2023

#### AGUA Y SANEAMIENTOS ARGENTINOS S.A.

#### Concurso Público Nacional 60845/2023

Objeto: adquisición de EPP GUANTES.

Contratación sujeta al régimen compre argentino y desarrollo de proveedores instituido por la Ley N° 27.437 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Monto estimado: USD 733.726,33

Consulta y retiro de pliegos: por internet: www.aysa.com.ar o www.comprar.gob.ar

Valor del pliego: SIN VALOR

Presentación de ofertas: hasta las 12:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A.

Fecha de apertura: a las 14:30 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A e. 14/04/2023 N° 24977/23 v. 17/04/2023

#### AGUA Y SANEAMIENTOS ARGENTINOS S.A.

#### Concurso Público Nacional 60839/2023

Objeto: adquisición de VARIADORES DE FRECUENCIA.

Contratación sujeta al régimen compre argentino y desarrollo de proveedores instituido por la Ley N° 27.437 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Monto estimado: USD 192.588,40

Consulta y retiro de pliegos: por internet: www.aysa.com.ar o www.comprar.gob.ar

Valor del pliego: SIN VALOR

Presentación de ofertas: hasta las 12:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A.

Fecha de apertura: a las 14:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A.

e. 14/04/2023 N° 24748/23 v. 17/04/2023

## EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

#### **AUTORIDAD REGULATORIA NUCLEAR**

#### Licitación Pública 0001/2023

UOC: 16/000 - Dirección General de Administración-ARN

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Sin modalidad - Llave en mano

Expediente N°: EX-2023-26019815- -APN-GAAYR#ARN

Objeto: RENOVACION DE INFRAESTRUCTURA INFORMATICA DEL CENTRO ATOMICO EZEIZA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 09:00:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 24742/23 v. 17/04/2023

## CONSEJO NACIONAL DE COORDINACIÓN DE POLÍTICAS SOCIALES

#### Licitación Pública 0001/2023

UOC: 380/000 - COMPRAS Y CONTRATACIONES - CNCPS

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-16846850- -APN-DPSCYC#CNCPS

Objeto: RENOVACIÓN DE SOPORTE DE HARDWARE Y SOFTWARE ORACLE Y SOPORTE TÉCNICO PREVENTIVO

DE BASE DE DATOS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 12/04/2023 12:00:00 a 26/04/2023 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/04/2023 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 13:00:00

e. 13/04/2023 N° 24314/23 v. 14/04/2023

## **AUDITORÍA GENERAL DE LA NACIÓN**

#### Licitación Pública 1/2023

ACTUACION ADMINISTRATIVA N° 47/2023

OBJETO: "ADQUISICIÓN DE EQUIPAMIENTO INFORMÁTICO"

ENMIENDA Nº 2

Renglón N° 4 "Adquisición de notebooks"

CONSULTA Nº 1

"¿Es necesario que el equipo contenga baterías de 4 celdas, ya que en la actualidad por defecto las mismas se fabrican de 3 celdas de alta duración".

RESPUESTA Nº 1

Se aceptarán equipos con baterías de 3 celdas de alta duración.

CONSULTA Nº 2

"¿Es necesario que el equipo contenga disco clase 40, ya que en esa capacidad de almacenamiento existe Clase?". RESPUESTA Nº 2

Se aceptarán Clase 35 para la capacidad de almacenamiento solicitada.

CONSULTA Nº 3

"Se solicita batería de 4 celdas, en el caso de Lenovo (marca que representamos) podríamos presentarnos con baterías de 3 celdas? En el caso de los modelos que podríamos proponer, Lenovo dispone de 3 celdas dando como resultado 45Wh sobre los 42Wh solicitados".

RESPUESTA Nº 3

Se aceptarán equipos con baterías de 3 celdas de alta duración.

CONSULTA Nº 4

"Se solicita BFR/PVC Free9 Trade Agreements Acts (TAA) la cual no está cubierta por los equipos Lenovo, es excluyente?"

RESPUESTA Nº 4

Se aceptarán ofertas que no contengan BFR/PVC Free9 Trade Agreements Acts (TAA).

e. 14/04/2023 N° 24781/23 v. 17/04/2023

## HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN" Licitación Pública 51/23

OBJETO: Adquisición de equipos informáticos.

IMPORTANTE: Las consultas respecto al presente pliego serán recepcionadas por escrito hasta el día 24 de abril de 2023 a las 13:00 horas en el Departamento Contrataciones o por correo electrónico: contratacionesbienes@garrahan.gov.ar.

APERTURA DE OFERTAS: 10 de mayo de 2023 a las 10:00 horas en el Departamento Contrataciones.

PRECIO DEL PLIEGO: Tres Mil Pesos (\$ 3.000).

COMPRA DE PLIEGO: Hasta el día 9 de mayo de 2023 a las 12 Hs., según Punto 6 del Pliego de Bases y Condiciones.

El Recibo Oficial se debe incorporar al sobre oferta.

DOMICILIO: Pichincha 1890 - Ciudad de Buenos Aires.

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 13/04/2023 N° 24522/23 v. 14/04/2023

#### **EDENOR S.A.**

#### Concurso Privado 7.000.002.937

LLAMADO NACIONAL - DE ETAPA MÚLTIPLE NACIONAL (CON DOBLE SOBRE). Contratación sujeta al Régimen Compre Trabajo Argentino Ley 27437, Decreto reglamentario 800/2018 y demás normas complementarias y aclaratorias. Apertura privada. Objeto: 131-Leasing NB; Desktops; Monitores. Monto estimado: USD 980.000,00 + IVA. Contacto: Imartino@edenor.com. Remitirse al sitio WEB: https://comprar.gob.ar/

e. 14/04/2023 N° 24549/23 v. 17/04/2023

#### **JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS**

#### Licitación Pública 7/2023

UOC: 79/000 - Dirección General Técnico - Administrativa - JGM

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-20443652- -APN-DCYS#JGM

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 2 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 13-04-2023

Objeto: Adquisición computadoras portátiles y accesorios para la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS

Texto de la Circular: UOC: 79/000 - Dirección General Técnico - Administrativa – JGM Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad Expediente N°: EX-2023-20443652- -APN-DCYS#JGM Objeto: Adquisición computadoras portátiles y accesorios para la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS Modificaciones: • Plazo de Entrega: Dentro de los NOVENTA (90) días corridos a partir del día hábil inmediato siguiente a la fecha de recepción de la Orden de Compra. • Cambio en la Fecha de Apertura de Ofertas: Fecha y hora acto de apertura: 02/05/2023 9:00 Hs.

e. 14/04/2023 N° 24771/23 v. 17/04/2023

#### **JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS**

#### Licitación LPI Bienes & Servicios 1/2023

Institución: Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

País: Argentina

Proyecto: Programa para el Desarrollo de la Red Federal de Fibra Óptica (REFEFO).

Sector: (IFD/CMF)

Resumen: "Infraestructura de conectividad: Adquisición y actualización del equipamiento para el almacenamiento

y procesamiento de información del Centro Nacional de Datos de ARSAT" Préstamo nº/ Donación nº: Contrato de Préstamo No. Nº 5364/OC-AR

Contrato nº/ Licitación nº: LPI Bienes & Servicios Nº 1/2023 Fecha límite: 31 de mayo de 2023, 11.00 horas Argentina.

Este anuncio de licitación internacional fue anunciado bajo el Anuncio General de Adquisiciones en la publicación Development Business Online, edición nº IDBP1109908-11/22 de 28 de Noviembre de 2022.

La Jefatura de Gabinete de Ministros de la República Argentina ha recibido financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y se propone utilizar parte de los fondos para efectuar los pagos correspondientes a Adquisición y actualización del equipamiento para el almacenamiento y procesamiento de información del Centro Nacional de Datos de ARSAT", para la adquisición de Servidores Transcoding con placas GPU Nvidia A40, Servidores de Cómputo de Alta Performance con placas GPU Nvidia A40, Servicios de Instalación, Puesta en Funcionamiento y soporte técnico para el Centro de Datos Benavidez.

La Empresa Argentina de Soluciones Satelitales S.A AR-SAT invita a los licitantes elegibles a presentar ofertas selladas para la adquisición de Servidores Transcoding con placas GPU Nvidia A40, Servidores de Cómputo de Alta Performance con placas GPU Nvidia A40, Servicios de Instalación, Puesta en Funcionamiento y soporte técnico para el Centro de Datos Benavidez. Este proceso de adquisiciones requiere que los oferentes muestren constancia de haber comercializado e instalado productos similares en los últimos 60 meses. Asimismo, deberán proporcionar prueba documental que demuestre que los Bienes cumplen los requisitos especificados en la Sección VI del pliego de la licitación. El plazo para la entrega de bienes es de 60 a 120 días corridos a partir de la emisión de la firma del contrato.

La licitación se llevará a cabo conforme al procedimiento de licitación pública internacional (LPI) indicado en las Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes Financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2349-15 y podrán participar en ella todos los licitantes de países de origen que sean elegibles, según se especifica en dichas políticas. Los contratos serán financiados con recursos de Contrato de Préstamo No. Nº 5364/OC-AR Los licitantes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional e inspeccionar los documentos de licitación de Empresa Argentina de Soluciones Satelitales (AR-SAT) en la dirección indicada al final de este documento, durante horas de oficina de 10 a 16 hs.

Los licitantes interesados podrán descargar los documentos de licitación en idioma español, en el enlace https://www.arsat.com.ar/acerca-de-arsat/transparencia-activa/compras-y-contrataciones /.

Todas las ofertas deberán ser entregadas en la dirección indicada abajo, a más tardar a las 11:00 horas el día miércoles 31 de mayo de 2023. Las ofertas serán abiertas a las 12:00 horas el día miércoles 31 de mayo de 2023,

en presencia de los licitantes que deseen asistir, en la misma dirección. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas.

La oferta debe estar acompañada de una garantía de mantenimiento de la oferta por un monto de USD 60.000, y debe ser entregada a la misma hora y en el mismo lugar que la oferta.

Dirección:

Empresa Argentina de Soluciones Satelitales (AR-SAT)

At.: Gerente de Compras y Contrataciones, Gerardo Boschin Av. Juan D. Perón 7934, B1621BGY, Benavidez PBA, Argentina

Tel: (+54 348) 447-8000 int 8728 E-mail: Lpi\_01\_2023@arsat.com.ar Website: https://www.arsat.com.ar/

e. 13/04/2023 N° 24477/23 v. 14/04/2023

## EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

### POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

#### Licitación Pública 0002/2023

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-113406407- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de Insumos de ostomía para pacientes ambulatorios de la División Farmacia perteneciente al

Complejo Médico "CHURRUCA-VISCA". Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 08:00:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

e. 13/04/2023 N° 24139/23 v. 14/04/2023

#### POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

#### Licitación Pública 0013/2023

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policía Federal Argentina

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-30499657- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de Medicamentos Antihipertensivos e Hipoglucemiantes para la División FARMACIA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 08:00:00 a 27/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 24755/23 v. 17/04/2023

## **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0033/2023

UOC: 40/039 - UOC DPTO CDR

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-25331840- -APN-DCON#FAA

Objeto: "Adquisición de equipamiento medico para el centro de la mujer del Centro Asistencial Retiro (Ecógrafo y

Mamógrafo) ".

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 08:00:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/04/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 24777/23 v. 17/04/2023

## **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0037/2023

UOC: Departamento Contrataciones Córdoba - UOC 40/51

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-33741442- -APN-DCON#FAA

Objeto: Adquisición de medicamentos para el HOSPITAL AERONÁUTICO CÓRDOBA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 08:00:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/04/2023 08:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 25065/23 v. 17/04/2023

### **POLICÍA FEDERAL ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0084/2022

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-134457219- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS DE ALTO COSTO PARA LA DIVISIÓN FARMACIA.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 08:00:00 a 26/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 10:00:00

e. 13/04/2023 N° 24369/23 v. 14/04/2023

## UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES HOSPITAL DE CLÍNICAS "JOSE DE SAN MARTIN"

#### Licitación Pública 03/2023

EX-2023-00082729- -UBA-DEMGED#HCLINICAS

OBJETO: Adquisición de un (1) Sistema de Videoendoscopía, compuesto por dos (2) Videoprocesadores de alta definición, tres (3) Videogastroscopios full HD, tres (3) Videocolonoscopios Full HD, un (1) Videoduodenoscopio HD, un (1) Monitor de alta definición grado médico, un (1) carro de soporte y traslado, un (1) Probador de Fugas, y una (1) Reprocesadora automática para endoscopios para la Sección Endoscopia.

FECHA Y HORA DE APERTURA: 10 de MAYO de 2023 - 10:00 HS.

VALOR DEL PLIEGO: PESOS TREINTA Y UN MIL DOSCIENTOS NOVENTA (\$ 31.290,00)

ACLARACIONES GENERALES, APERTURA DIGITAL DE OFERTAS:

-PAGO DEL PLIEGO: El pago del pliego de bases y condiciones particulares se podrá realizar a través de transferencia bancaria (CBU: 0110003720000223055870 – ALIAS: tia.rulo.fauna –POR FAVOR ENVIAR UN CORREO ELECTRÓNICO A PROVEEDORES.HOSPITALCLINICAS@GMAIL.COM CON EL COMPROBANTE DE LA TRANSFERENCIA REALIZADA, CON LOS DATOS DE LA LICITACIÓN Y SOLICITAR A LA DIRECCIÓN DE TESORERIA EL COMPROBANTE DE PAGO -cualquier duda comunicarse con la Dirección de Tesorería (Tel. 5950-8517/8520).

-RETIRO DEL PLIEGO: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares será solicitado por el proveedor interesado vía correo electrónico a grupo1.hclinicas@gmail.com teniendo que adjuntar el correspondiente comprobante de pago del mismo. No se entregará en forma presencial.

-PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: No se aceptarán ofertas físicas, las ofertas firmadas en todas sus hojas deberán de enviarse vía correo electrónico a grupo1.hclinicas@gmail.com, favor pedir confirmación de entrega. Se aceptarán las ofertas recibidas hasta el día y horario de la apertura. La presentación de las ofertas deberá ajustarse a la normativa vigente del Régimen de Compras y Contrataciones de la UBA: Res. (CS): 8240/13 y deberá estar acompañada por el archivo en EXCEL para la celeridad en la carga al cuadro comparativo.

-APERTURA DE OFERTAS: No será posible presenciar el acto de apertura de ofertas, una vez confeccionado el correspondiente cuadro comparativo de ofertas se enviará a todos los interesados vía correo electrónico en una planilla de EXCEL.

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRONICO: grupo1.hclinicas@gmail.com

TELÉFONO: 5950-8495.

e. 13/04/2023 N° 24539/23 v. 14/04/2023

#### MINISTERIO DE SALUD

#### Licitación Pública 79/2022

UOC: 80/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-140380047- -APN-DCYC#MS

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 13-04-2023

Objeto: Adquisición de reactivos para seguimiento y diagnóstico de VIH e Infecciones de Transmisión Sexual Texto de la Circular: Ref.: EX-2022-140380047-APN-DCYC#MS – Licitación Pública N° 80-0079-LPU22

Fecha de apertura: 21 de abril de 2023 a las 11:00 hs.

Objeto: Adquisición de reactivos para seguimiento y diagnóstico de VIH e Infecciones de Transmisión Sexual.

CIRCULAR MODIFICATORIA N° 1

Por medio de la presente, se comunica que se procede a modificar el Pliego de Bases y Condiciones Particulares en los siguientes puntos:

- I. En el punto 7. DOCUMENTACIÓN DE LA OFERTA
- Donde dice:

Requisitos técnicos:

- 1. Descripción del producto, indicando número de registro de la ADMINISTRACION NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGIA MEDICA, marca
- comercial, presentación y origen. No se admitirá la simple referencia de que se ajusta al Pliego de Bases y Condiciones Particulares ni la transcripción de las especificaciones dispuestas en el presente.
- 2. Copia del Manual de Instrucciones vigente, aprobado por la ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGIA MEDICA.
- 3. Copia del certificado vigente del producto médico (PM), o producto para diagnóstico de uso in vitro, expedido por la ADMINISTRACION NACIONAL DE

MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGIA MEDICA.

4. Copia del certificado de habilitación del elaborador y / o importador y / o distribuidor del producto médico, emitido por la ADMINISTRACION NACIONAL DE

MEDICAMENTOS. ALIMENTOS Y TECNOLOGIA MEDICA.

5. Compromiso del titular del certificado expedido por la ADMINISTRACION NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGIA MEDICA de

proveer el producto, en el caso que el oferente no revista tal carácter.

- 6. Copia del certificado de Buenas Prácticas de Fabricación vigente del elaborador y / o importador y / o distribuidor del producto, otorgada por la ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE MEDICAMENTOS, ALIMENTOS Y TECNOLOGIA MEDICA.
- 7. Certificación ISO 23.640 e ISO 13.485 para el producto correspondiente al renglón 3.
- 8. Comprobante o certificado de integración de la marca comercial de los productos del renglón 5 en los listados de precalificación de la Organización Mundial de la

Salud al momento de la oferta, y encontrarse validada para muestras de sangre entera obtenidas por punción digital.

9. Informe técnico de evaluación favorable del kit con muestras regionales por el LABORATORIO NACIONAL DE REFERENCIA en ETS, ANLIS MALBRÁN, para

los productos del renglón 8.

• Deberá decir:

El texto completo de la presente circular deberá leerse en el sitio https://comprar.gob.ar/

e. 14/04/2023 N° 25032/23 v. 14/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 030/2023

Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 030/2023 Expte. 398/23, Adquisición de Sensores de saturometria con entrega de Equipamiento en Comodato para este Hospital de Cuenca Alta Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 27 de Abril de 2023 a las 10:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 13/04/2023 N° 23514/23 v. 17/04/2023

## HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 035/2023

Expte. 547/23, Adquisición de Insumos y Materiales Implantables para Constitución de banco en el Centro Quirúrgico de este Hospital de Cuenca Alta Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 26 de Abril de 2023 a las 10:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 12/04/2023 N° 23498/23 v. 14/04/2023

## HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 041/2023

Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 041/2023 Expte. 568/23, Adquisición de Respirador de Alta frecuencia para la Unidad de Terapia Intensiva Pediátrica para este Hospital de Cuenca Alta Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 27 de Abril de 2023 a las 12:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 13/04/2023 N° 23527/23 v. 17/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 042/2023

Expte. 569/23, Adquisición de Equipos de Electrocirugía para este Hospital de Cuenca Alta Néstor Kirchner S.A.M.I.C. APERTURA DE PROPUESTAS: Día 28 de Abril de 2023 a las 10:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial N° 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 13/04/2023 N° 23676/23 v. 17/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 043/2023

Expte. 570/23, Adquisición de Monitores Multiparametricos para el Servicio de Hemodinámica de este Hospital de Cuenca Alta Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 28 de Abril de 2023 a las 11:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 13/04/2023 N° 23708/23 v. 17/04/2023

## HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 044/2023

Expte. 571/23, Adquisición de Paletas Internas para Desfibriladores Marca Mindray Beneheart D3 para este Hospital de Cuenca Alta Dr. Néstor Kirchner S.A.M.I.C,

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 28 de Abril de 2023 a las 12:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 13/04/2023 N° 23726/23 v. 17/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C)

#### Licitación Pública 045/2023

Expte. 572/23, Adquisición de Servocunas para la Terapia Intensiva Pediátrica para este Hospital de Cuenca Alta Dr. Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 02 de Mayo de 2023 a las 10:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº 6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires.

Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 14/04/2023 N° 23817/23 v. 18/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C.)

#### Licitación Pública 046/2023

Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 046/2023 Expte. 573/23, Adquisición de Estaciones de Anestesia para este Hospital de Cuenca Alta Dr. Néstor Kirchner S.A.M.I.C.

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 02 de Mayo de 2023 a las 11:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial N°6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires. Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 14/04/2023 N° 23827/23 v. 18/04/2023

### **EQUIPOS FERROVIARIOS, REPUESTOS Y SUMINISTROS**

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL0086/2023

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a Concurso Privado Nº BCYL0086/2023 para la adquisición de "ADQUISICIÓN DE REPUESTOS VARIOS"

Contratación sujeta al Régimen Ley 27.437 de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores, Decreto Reglamentario N° 800/2018 y Resolución Secretaría de Industria N° 91/2018 y Ley 18.875 Compre Nacional.

Monto Estimado: U\$S 28.435,00 más IVA, más gastos de nacionalización (de corresponder)

Pliego e información; www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: mghersi@bcyl.com.ar / 6091-8030

Consultas y / o Pedidos de Aclaración: Hasta el 4 de Mayo de 2023 (incluisve)

Fecha límite obtención de Pliegos: 27 de Abril 2023 (inclusive).

Presentación de Ofertas: hasta el día 9 de Mayo de 2023, a las 11:00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av. Santa Fe N° 4636. 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 9 de Mayo de 2023, a las 11:30 hs., en la sede de BCyL S.A., sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 13/04/2023 N° 24130/23 v. 14/04/2023

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL0087-2023

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a CONCURSO PRIVADO BCYL Nº 0087-2023 para "CABLES LOCOMOTORAS"

Contratación sujeta al Régimen Ley 27.437 de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores, Decreto Reglamentario N° 800/2018 y Resolución Secretaría de Industria N° 91/2018 y Ley 18.875 Compre Nacional.

Monto Estimado: USD43.292,00

Pliego e información: www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: pcarrubba@bcyl.com.ar Consultas: 09 de Mayo 2023.

Presentación de Ofertas: hasta el día 11 Mayo de 2023, a las 18.00 horas vía mail dirigido a compras@bcyl.com.ar e. 13/04/2023 N° 24282/23 v. 14/04/2023

## **EQUIPOS Y MATERIALES DE COMUNICACIÓN**

#### AGUA Y SANEAMIENTOS ARGENTINOS S.A.

#### Concurso Público Nacional 60700/2023

Objeto: adquisición de EQUIPAMIENTO PARA ENLACES CORPORATIVOS DE RADIOCOMUNICACIONES.

Contratación sujeta al régimen compre argentino y desarrollo de proveedores instituido por la Ley N° 27.437 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Monto estimado: USD 677.314,80

Modalidad de contratación: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

Consulta y retiro de pliegos: por internet: www.aysa.com.ar o www.comprar.gob.ar

Valor del pliego: SIN VALOR

Presentación de ofertas: hasta las 12:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°,

Fecha de apertura: a las 14:00 hs. del día 11/05/2023 en la gcia. de compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A. e. 14/04/2023 N° 24740/23 v. 17/04/2023

#### **INSTRUMENTAL Y EQUIPOS DE LABORATORIO**

#### UNIVERSIDAD NACIONAL ARTURO JAURETCHE

#### Licitación Pública Nacional 01/2023

La UNIVERSIDAD NACIONAL ARTURO JAURETCHE Beneficiario del Programa de Innovación Federal BID 5293/OC-AR invita a los Oferentes elegibles a presentar ofertas cerradas para la Adquisición de equipos de cromatografía y espectrometría para el Laboratorio común de Biología y Bioquímica Recepción de Ofertas: hasta el 28/04/2023, a las 11:00 hs. Apertura de Ofertas: 28/04/2023, a las 11:30 hs. Obtención de pliegos: www.unaj.edu.ar/licitaciones@unaj.edu.ar Valor del pliego: Sin valor Consultas: licitaciones@unaj.edu.ar. Apertura y Recepción de Ofertas: Av. Calchaquí 6200 Florencio Varela.

e. 14/03/2023 N° 15414/23 v. 27/04/2023

## MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA

## BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA Licitación Pública CDB-2972

OBJETO: Adquisición de Sobres varios.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes - Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal, el día 05.05.2023 en el horario de 10 a 11:00 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal) el día 05.05.2023 a las 11:00 hs.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: Ante la actual Emergencia Sanitaria, para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo: administracion-compradebienes@bna.com.ar

e. 13/04/2023 N° 21981/23 v. 18/04/2023

#### PRODUCTOS ALIMENTICIOS

#### SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

Licitación Pública 0049/2022

UOC: 31/000 - Direccion de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-133373468- -APN-DC#SPF

Objeto: ADQUISICIÓN DE DESAYUNOS, ALMUERZOS, MERIENDAS Y CENAS CON DESTINO AL COMPLEJO

PENITENCIARIO FEDERAL VI - LUJAN DE CUYO DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 00:00:00 a 02/05/2023 16:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/05/2023 16:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/05/2023 16:00:00

e. 13/04/2023 N° 24298/23 v. 14/04/2023

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0093/2023

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-39122468- -APN-DGIT#ARA

Objeto: PROVISIÓN DE RACIONES ALIMENTARIAS "MENÚ INSTITUTO" PARA CADETES DE LA ESCUELA NAVAL

**MILITAR** 

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 00:00:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

e. 13/04/2023 N° 24283/23 v. 14/04/2023

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0095/2023

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-39235637- -APN-DGIT#ARA

Objeto: RACIONES ALIMENTARIAS PARA LAS UNIDADES DE LA DIVISIÓN DE DESTRUCTORES DE LA IBPB

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 00:00:00 a 25/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/04/2023 10:00:00

#### ARMADA ARGENTINA

#### Licitación Pública 0097/2023

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-39730413- -APN-DGIT#ARA

Objeto: PROVISIÓN INTEGRAL DE RACIONES ALIMENTARIAS ADAPTADAS A LAS NECESIDADES DEL MENÚ

NAVEGACIÓN PARA LAS UNIDADES DE

SUPERFICIE PERTENECIENTES A LA DIVISIÓN PATRULLADO MARITIMO (DVPM) DEPENDIENTES

LOGISTICAMENTE DE LA INTENDENCIA NAVAL DE

MAR DEL PLATA.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 00:00:00 a 26/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 10:00:00

e. 13/04/2023 N° 24542/23 v. 14/04/2023

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0098/2023

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-40097863- -APN-DGIT#ARA

Objeto: Adquirir provisión integral de raciones alimentarias adaptadas a las necesidades del menú instituto para

los aspirantes de la ESCUELA DE SUBOFICIALES DE LA ARMADA (ESSA).

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 00:00:00 a 27/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 24858/23 v. 17/04/2023

## VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO

## MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 19/2023

OBJETO: Adquisición de rodados para renovar la flota automotor de la Defensoría General de la Nación.

CONSULTAS TÉCNICAS Y/O ADMINISTRATIVAS: Deberán efectuarse por escrito hasta tres (3) días hábiles antes de la fecha fijada para el acto de apertura, al Departamento Compras y Contrataciones sito en la calle Tacuarí 139/43/47, 5° piso, CABA, de lunes a viernes de 09.30 a 16.00 hs., tel.: (011) 7093-2050. También podrán remitirse por correo electrónico: contrataciones@mpd.gov.ar indicando en el asunto el número y objeto de la contratación. DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los interesados para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

VALOR DEL PLIEGO: Sin cargo.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento de Compras y Contrataciones, Tacuarí 139/43/47, 5° piso, CABA, hasta el día y hora fijado para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Departamento de Compras y Contrataciones, Tacuarí 139/43/47, Piso 5°, CABA. DÍA Y HORA DE APERTURA: 23 de mayo de 2023 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE DGN: 62420/2022

e. 11/04/2023 N° 23679/23 v. 20/04/2023

## FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO SEDE CENTRAL

#### Licitación Pública LPU-2023-SC-013

DIRECCIÓN: AV. CABILDO Nº 65 - CABA - (CP 1426) - 4º piso.

CORREO ELECTRÓNICO: compras.sc@fm.gob.ar

EXPEDIENTE N°: EX-2023-24964955- -APN-GCYC#FMSE TIPO DE CONT.: LICITACIÓN PÚBLICA LPU-2023-SC-013

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

OBJETO: TRACTORES, RASTRAS Y DESMALEZADORAS.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 26 DE ABRIL DEL 2023 a las 10hs.

INICIO DE VIDEOCONFERENCIA: 10 hs

Unirse a la reunión Zoom

https://zoom.us/j/98444741966° pwd=bkdkZndmY05pK3hSVHZ4SEtMT3NSdz09

ID de reunión: 984 4474 1966 Código de acceso: FMSE

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el día 21 de abril del 2023.

e. 31/03/2023 N° 21149/23 v. 27/04/2023



Accedé a toda la información desde la APP del Boletín estés donde estés.

Podés descargarla de forma gratuita desde:









## **VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS**

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA CENTRAL

Licitación Pública 17/2023

Ejercicio: 2023

Clase: ETAPA ÚNICA NACIONAL Modalidad: SIN MODALIDAD

Expediente N°: EX-2023-00654283-AFIP-SECFDVAFCE#SDGOAI

Objeto de la contratación: ADQUISICION DE INDUMENTARIA PARA EL PERSONAL DE LA DIRECCION REGIONAL

ADUANERA CENTRAL - INVIERNO Y VERANO

RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS/CONSULTA DE PLIEGOS

Lugar / Dirección: Por correo electrónico a las direcciones msvelez@afip.gob.ar; Imores@afip.gob.ar; dicarrillo@

afip.gob.ar.

Plazo y horario Hasta CINCO (5) días hábiles administrativos anteriores a la fecha de Apertura.

Costo del pliego: sin costo PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar / Dirección: SECCIÓN ECONÓMICA FINANCIERA del Departamento Aduana de Mendoza, sito en Garibaldi 18, Piso 2°, Ciudad de Mendoza, CP (5500), Prov. de Mendoza.

Plazo y Horario: Todos los días hábiles de 08:00 hs a 12:00 hs. y de 08:00 hs. a 09:59 hs. el día de la apertura.

ACTO DE APERTURA

Lugar / Dirección: SECCIÓN ECONÓMICA FINANCIERA del Departamento Aduana de Mendoza, sito en Garibaldi 18, Piso 2°, Ciudad de Mendoza, CP (5500), Prov. de Mendoza.

Día y Hora: A las 11:00 hs. el día 02 de Mayo de 2023.

e. 14/04/2023 N° 24793/23 v. 17/04/2023



## **OBRAS**

#### **CIVILES**

## **COMISIÓN NACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA**

#### Licitación Pública 0005/2023

UOC: 14 - Compras y Contrataciones - CNEA

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-16662216- -APN-GAYF#CNEA

Objeto: Esta Contratación comprende la provisión de materiales y mano de obra para la ejecución de los siguientes

trabajos:

- ? Tareas Preliminares y complementarias
- ? Demolición
- ? Hormigón
- ? Contrapisos
- ? Carpetas
- ? Mampostería
- ? Tabiqueria
- ? Revoques
- ? Carpinterías
- ? Aislaciones Hidrófugas
- ? Herrería 3
- ? Instalaciones
- ? Cielo raso
- ? Pisos y solados
- ? Zócalos y solias
- ? Pintura
- ? Todo trabajo que hace a la ejecución de la obra

Las especificaciones técnicas tienen un carácter descriptivo y no taxativo, por lo que la Contratista queda obligada a la ejecución de todo trabajo que implícitamente resulte necesario para lograr el correcto funcionamiento de las instalaciones.

Presupuesto Oficial: \$ 96000000,00 referidos al 13/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 23/03/2023 10:00:00 a 22/05/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/05/2023 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/05/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/05/2023 10:00:00

e. 27/03/2023 N° 18987/23 v. 18/04/2023

### MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 0009/2023

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-26638108- -APN-DCYS#MOP

Objeto: LHN CCD La Escuelita - Famaillá

Presupuesto Oficial: \$ 84959609,79 referidos al 24/08/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 29/03/2023 23:59:00 a 03/05/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 28/04/2023 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/05/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/05/2023 12:00:00

e. 30/03/2023 N° 20797/23 v. 14/04/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE RÍO NEGRO

#### Licitación Pública 001/2023

#### [CU-018/22]

El Ministerio de Obras Públicas, en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional de Río Negro, efectúa el Ilamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla.

Obra: "Edificio Académico - E2 - General Roca - Sede Alto Valle y Valle Medio" (UNRN), General Roca, Provincia de Río Negro.

Presupuesto oficial: \$840.722.217,07 (valores al mes de octubre 2022).

Plazo de ejecución: 420 (cuatrocientos veinte) días corridos. Recepción de ofertas: Hasta el 19/05/2023 a las 11:00 hs.

Apertura de ofertas: 19/05/2023 a las 12:00 hs.

Consultas y Obtención de pliegos: www.unrn.edu.ar/section/104/-licitaciones-vigentes.html y en licitaciones. obraspublicas.gob.ar/Visor - Email: compras@unrn.edu.ar.

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de recepción de ofertas: Subsecretaría de Infraestructura, Belgrano 526, Viedma, Provincia de Río Negro. Lugar de apertura de ofertas: Subsecretaría de Infraestructura, Belgrano 526, Viedma, Provincia de Río Negro. Vía

web: www.youtube.com/@UNRNoficial

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad requerida: \$720.619.043,20 Acreditar superficie construida: 5.227 m2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 10/04/2023 N° 23231/23 v. 08/05/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE RÍO NEGRO

#### Licitación Pública 002/2023

En el marco del Programa Federal Construir Ciencia del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, la Universidad Nacional de Rio Negro anuncia el presente llamado a Licitación. La Republica Argentina ha comprometido recursos del presupuesto nacional para financiar la presente obra según el siguiente detalle:

Museo Tecnológico Interactivo de Ciencia, Ambiente y Sociedad (MUTEC)

Universidad Nacional de Rio Negro Licitación Pública N°: 002/2023

Tipo de Obra: Nueva

Presupuesto Oficial: \$850.448.548,00 (mes base: octubre 2022)

Plazo de Ejecución: 510 (quinientos diez) días

Recepción de Ofertas: Hasta el 12/05/2023, a las 11:00 h

Apertura de Ofertas: 12/05/2023, a las 12:00 h

Obtención de Pliegos: www.argentina.gob.ar/ciencia/sact/construirciencia

Valor del Pliego: Sin Valor Consultas: uvt@unrn.edu.ar

Apertura y recepción de ofertas: Mitre 630, oficina 1C, San Carlos de Bariloche, Rio Negro

Principales requisitos calificatorios Capacidad requerida: \$ 600.316.622,12 Acreditar Superficie Construida: 5.080 m2

**IMPORTANTE** 

Los Valores de las Ofertas deberán ser al mes correspondiente a la presentación de las mismas, siendo este, el mes básico contractual para la redeterminacion de precios. El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá tener una antelación no mayor a siete (7) días de la fecha límite fijada para la presentación de ofertas.

e. 29/03/2023 N° 20075/23 v. 05/05/2023

## UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES

#### Licitación Pública 002/2023

OBRA PÚBLICA

EX-2022-06461929- -UBA-DME#REC

OBRA: "Membrana en Azoteas y Tareas Varias" – Rectorado y Consejo Superior de la Universidad de Buenos Aires, sita en calles Viamonte 430 / Reconquista 649 y Uriburu 950 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS DIECIOCHO MILLONES QUINIENTOS SETENTA Y CINCO MIL NOVECIENTOS DIECINUEVE (\$ 18.575.919,00).

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: Ajuste Alzado.

VALOR DE VENTA PLIEGO: PESOS DIECIOCHO MIL QUINIENTOS SETENTA Y CINCO (\$ 18.575,00), en soporte digital mediante CD no regrabable y con la rúbrica de la Dirección General de Construcciones Universitarias. VENTA DEL PLIEGO: HASTA EL DÍA 24/04/2023 INCLUSIVE EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES – Viamonte Nº 430, Planta Baja, Oficina 8, (1053) Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Tel.: 5285-5282/87/88. Atención de lunes a viernes de 10:00 a 16:00 horas, INDEFECTIBLEMENTE. VISITA A OBRA: Se realizará el día 25/04/2023. LUGAR y HORARIO DE ENCUENTRO: Coordinar previamente con la Dirección General de Construcciones Universitarias al mail construcciones Quiba ar o al teléfone 5285-5778

la Dirección General de Construcciones Universitarias al mail construcciones@uba.ar o al teléfono 5285-5778. CONSULTAS DE LAS EMPRESAS EN FORMA FEHACIENTE: HASTA EL DÍA 28/04/2023, INCLUSIVE. Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares deberán efectuarse por la plataforma "Trámites a Distancia de la Universidad de Buenos Aires", https://tramitesadistanciauba.ar mediante el trámite "Mesa de Entrada de Rectorado y Consejo Superior". Los oferentes deberán individualizar su consulta colocando el número de expediente electrónico EX-2022-06461929- -UBA-DME#REC y declarar su correo electrónico.

RESPUESTAS DE CIRCULARES: Hasta el día 04/05/2023 INCLUSIVE.

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS: Dirección General de Planificación y Gestión de Contrataciones. APERTURA: El día 9 de mayo de 2023 a las 12:00 horas

e. 10/04/2023 N° 23001/23 v. 14/04/2023

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA

#### Licitación Pública 0026/2022

UOC: 34/000 - Dirección General de Administración - MHA

Ejercicio: 2022

Clase: Múltiple Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-125051856- -APN-DC#MEC

Objeto: "Estudios previos de relevamiento, diagnóstico, consolidación y tratamiento de sectores de fachadas del predio del Ministerio de Economía" a realizarse en los edificios sitos en Hipólito Yrigoyen 250, Paseo Colón

171/189 y Balcarce 186 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires Presupuesto Oficial: \$ 28863129,98 referidos al 22/07/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 27/03/2023 00:00:00 a 28/04/2023 16:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/04/2023 16:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/04/2023 16:00:00

e. 27/03/2023 N° 18973/23 v. 18/04/2023

## MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 0061/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-130544865- -APN-DCYS#MOP

Objeto: La construcción completa de una obra nueva, que incluye entre otros, las siguientes tareas:

a) Preparación del terreno, movimiento de suelos y excavación para cimientos

b) Bases de H° A°, estructura metálica, cubierta liviana y carpinterías de aluminio y de madera.

c) Instalaciones complementarias, de climatización y de aislación acústica.

d) Equipamiento.

Presupuesto Oficial: \$ 5746542178,97 referidos al 22/12/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 10/04/2023 23:59:00 a 02/06/2023 14:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 29/05/2023 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/06/2023 14:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/06/2023 14:00:00

### MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 0065/2022

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-140058331- -APN-DCYS#MOP Objeto: Residencia para adultos Mayores Eva Perón

Presupuesto Oficial: \$ 1388544765,81 referidos al 22/11/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 10/04/2023 23:59:00 a 02/06/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 29/05/2023 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/06/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/06/2023 12:00:00

e. 11/04/2023 N° 23182/23 v. 02/05/2023

## **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0073/2023

UOC: 46/06 - 6° Jujuy - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Aiuste Alzado:

Expediente N°: EX-2023-27969195- -APN-DJJ#DNV

Objeto: Finalización de la ampliación y refacción de la Sede del 6º Distrito Jujuy - Ubicación: Avda. Santibañez

N° 1312 - San Salvador de Jujuy - Pcia. de Jujuy.

Presupuesto Oficial: \$ 177171773,82 referidos al 15/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 28/03/2023 12:00:00 a 28/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/04/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/04/2023 10:00:00

e. 29/03/2023 N° 19590/23 v. 20/04/2023

## UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN LUIS SECRETARÍA DE HACIENDA, ADMINISTRACIÓN E INFRAESTRUCTURA DIRECCIÓN GENERAL DE CONTRATACIONES E INFRAESTRUCTURA

#### Licitación Pública 01-DGOYS/2023

(EXP-USL: 0003221/2023)

Llámese a Licitación Pública para la ejecución de la obra: "PUESTA EN VALOR DE TECHOS Y CUBIERTAS – FACEJYS – FICA – CENTRO UNIVERSITARIO VILLA MERCEDES – RUTA NAC. 148 – SAN LUIS".

APERTURA: 08 de Mayo de 2023 - Hora 11,00.-

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS CUARENTA Y SIETE MIL SETENTA Y CUATRO MIL SETENTA Y DOS CON SEIS CENTAVOS (\$ 47.074.072,06).

VALOR DEL PLIEGO: Sin Costo.-

Las consultas técnicas al Pliego de Bases, Condiciones y Especificaciones Técnicas, podrán efectuarse en la Dirección de Proyectos de Infraestructura y Construcciones - Ejército de los Andes nº 950 (2º P.) - (5700) SAN LUIS - Tel.: (0266) 4520300 int. 5158 y/o 5173.

Las consultas administrativas al Pliego de Bases, Condiciones y Especificaciones Técnicas, podrán efectuarse en la Dirección General de Contrataciones e Infraestructura - Ejército de los Andes nº 950 (2º P.) - (5700) SAN LUIS - Tel.: (0266) 4520300 int. 5551 y/o 5164, o vía email a unsl.obras@gmail.com

La apertura de las propuestas se realizará en la Dirección General de Contrataciones e Infraestructura de la Universidad Nacional de San Luis, en el domicilio antes mencionado – Tel.: (0266) 4520300 int. 5551.

e. 13/04/2023 N° 24276/23 v. 14/04/2023

## **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0169/2022

UOC: 46/12 - 12° Neuquén - DNV

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2022-69842953- -APN-DNQ#DNV

Objeto: CONSTRUCCIÓN DE OFICINA PARA PUESTO DE CONTROL DE PESOS Y DIMENSIONES, 12º DISTRITO

NEUQUÉN de la DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD. Presupuesto Oficial: \$ 48857000,00 referidos al 31/08/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 28/03/2023 00:00:00 a 03/05/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/05/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/05/2023 10:00:00

e. 28/03/2023 N° 19512/23 v. 19/04/2023



## UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

#### Licitación Pública 03/23

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Ampliación Buffet de Humanidades" Facultad de Humanidades y Cs. de la Educación.

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 23 de Mayo de 2023 a las 10:00 horas.

UBICACIÓN: Av. 122 y Calle 51 - Ex Predio del BIM III - Berisso.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS TREINTA Y SEIS MILLONES DOSCIENTOS CINCUENTA Y TRES MIL

NOVECIENTOS VEINTICUATRO con 00/100 (\$ .36.253.924,00). PLAZO DE EJECUCIÓN: DOSCIENTOS DIEZ (210) días corridos.

CONSULTA DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217 CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

COMPRA DE LEGAJOS: Mediante transferencia bancaria, Hasta el día 05 de Mayo de 2023 (según Instrucciones

en "ANEXO" -a las Clausulas Legales Especiales).

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS TREINTA Y SEIS MIL DOSCIENTOS CINCUENTA Con 00/100 (\$ 36.250,00).

e. 10/04/2023 N° 20979/23 v. 28/04/2023

### ADMINISTRACIÓN GENERAL DE PUERTOS S.E.

#### Licitación Pública 05-2023

EXPTE. N° EX-2022-78737544-APN-MEG#AGP

OBRA PÚBLICA

OBJETO: CONTRATACIÓN DE LA OBRA: REMODELACIÓN SERVICIO MÉDICO - SEDE CENCAPOR

DESTINO: GERENCIA DE INFRAESTRUCTURA Y DESARROLLO PORTUARIO

FECHA DE APERTURA: 11-05-2023 a las 11:00 horas

PLAZO DE EJECUCIÓN

CIENTO OCHENTA (180) días corridos, CONTADOS A PARTIR DE LA FIRMA DEL CONTRATO.

PRESUPUESTO OFICIAL:

PESOS SETENTA Y NUEVE MILLONES QUINCE MIL SEISCIENTOS SIETE con 00/100 (\$ 79.015.607,00.-)

**RETIRO DE PLIEGOS:** 

A través de la página web: https://www.argentina.gob.ar/transporte/administracion-general-puertos-se

PLIEGOS desde: 10-04-2023 PRESENTACION DE OFERTAS:

Desde las 24 horas anteriores de la fecha de apertura hasta la hora fijada para la misma, en la Sala de Aperturas de la Gerencia de Compras y Contrataciones, dirección Manuela Saenz 323 – Primer Piso – C.A.B.A.

e. 10/04/2023 N° 22935/23 v. 28/04/2023

## GOBIERNO DE ENTRE RÍOS UNIDAD EJECUTORA PROVINCIAL

#### Licitación Pública 07/2022

Segundo Llamado a Licitación

Objeto: Ampliación y Refacción de Edificio para Nivel Inicial, Primario y Secundario Escuela Secundaria Nº18 "Pedro Cornaló" – Localidad Colonia Villa Libertad – Departamento Federación, Provincia de Entre Ríos. Programa 37.

Presupuesto Oficial: \$ 110.506.697,25.

Garantía de oferta exigida: 1% del Presupuesto Oficial.

Consulta y venta de pliego: Unidad Ejecutora Provincial- Libertad N° 86 - Paraná – ER. Aprobado por Resolución N° 313 UEP de fecha 21/03/2023.

Valor del pliego: \$ 100 cada pliego.

Forma de adquisición del Pliego: Transferencia/Depósito a Cuenta 001000901820 – CBU: 3860001001000009018205 (Banco Entre Ríos), enviando el comprobante correspondiente a: educacionuep@gmail.com.

Fecha límite de compra de Pliego: 03/05/2023.

Descarga de Pliego: Página Oficial - https://www.entrerios.gov.ar/minplan/licitaciones

Entrega Límite de sobres: 11 de mayo de 2023 hasta las 12:00hs. En la Unidad Ejecutora Provincial sita en calle

Libertad Nº 86- Paraná.

Fecha de apertura: 12/05/2023- Hora: 12:00hs

Lugar de Apertura: En Unidad Ejecutora Provincial-Libertad Nº 86 - Paraná - Provincia de Entre Ríos.

Plazo de ejecución: 180 días corridos

Contacto: 4207966/67 o educacionuep@gmail.com

e. 31/03/2023 N° 20092/23 v. 17/04/2023

## UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO FÍSICO

#### Licitación Pública 10/2023

EX-2023-00054601- -UNC-ME#SPF - LICITACIÓN PÚBLICA - N ° 10/2023 "REMODELACIÓN BAÑOS, CANTINA Y BIBLIOTECA COLEGIO NACIONAL DE MONSERRAT". VALOR DEL PLIEGO: \$ 64.086. LUGAR DONDE PUEDEN CONSULTARSE LOS PLIEGOS: https://spf.unc.edu.ar/convocatorias/ HASTA 3 días hábiles antes de la fecha de apertura. PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: El día 08-05-2023 - hasta las 10:00 hs en la SECRETARIA DE PLANEAMIENTO FÍSICO Av. Nores Martínez N ° 2200 Ciudad Universitaria - Córdoba (5000). APERTURA: El día 08-05-2023 - 11:00 horas en Oficina de Licitaciones - Av. Rogelio Nores Martínez Nro. 2200 Ciudad Universitaria - Córdoba (5000).

e. 13/04/2023 N° 23897/23 v. 26/04/2023

### GOBIERNO DE ENTRE RÍOS UNIDAD EJECUTORA PROVINCIAL

#### Licitación Pública 11/2022

Segundo Llamado a Licitación

Objeto: Construcción Escuela Primaria y Nivel Inicial a crear en Larroque - Dpto, Gualeguaychú. Provincia de Entre

Ríos.- Programa 37.

Presupuesto Oficial: \$ 224.028.045,21

Garantía de oferta exigida: 1% del Presupuesto Oficial.

Consulta y venta de pliego: Unidad Ejecutora Provincial- Libertad Nº 86 - Paraná - ER. Aprobado por Resolución

N° 308 UEP de fecha 20/03/2023. Valor del pliego: \$ 100 cada pliego.

Forma de adquisición del Pliego: Transferencia/Depósito a Cuenta 001000901820 - CBU: 3860001001000009018205

(Banco Entre Ríos), enviando el comprobante correspondiente a: educacionuep@gmail.com.

Fecha límite de compra de Pliego: 03/05/2023.

Descarga de Pliego: Página Oficial - https://www.entrerios.gov.ar/minplan/licitaciones

Entrega Límite de sobres: 11 de mayo de 2023 hasta las 12:00hs. En la Unidad Ejecutora Provincial sita en calle

Libertad Nº 86- Paraná.

Fecha de apertura: 12/05/2023- Hora: 10:00hs

Lugar de Apertura: En Unidad Ejecutora Provincial- Libertad Nº 86 - Paraná - Provincia de Entre Ríos.

Plazo de ejecución: 360 días corridos

Contacto: 4207966/67 o educacionuep@gmail.com Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

e. 31/03/2023 N° 20093/23 v. 17/04/2023



### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 14/2023 Obra Pública

OBJETO: Contratación de una empresa que realice la ejecución de los trabajos necesarios para el replanteo, demolición, ampliación y refuncionalización del edificio propiedad de este Ministerio Público de la Defensa, ubicado en la calle Entre Ríos N° 754, de la ciudad de San Miguel de Tucumán, provincia de Tucumán.

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 205.573.648,07 (pesos doscientos cinco millones quinientos setenta y tres mil seiscientos cuarenta y ocho con 07/100).

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: "Ajuste Alzado", conforme Ley de Obras Públicas Nº 13.064.

GARANTÍA DE OFERTA: será del 1% (uno por ciento) del importe del Presupuesto Oficial.

COSTO DEL PLIEGO: Sin cargo.

Fechas únicas de visita: 17 y 18 de abril de 2023, en el horario de 8 a 13 hs, previa coordinación con el Departamento de Arquitectura, al teléfono: (011) 7093-2060 o arquitectura@mpd.gov.ar

CONSULTAS TÉCNICAS y/o ADMINISTRATIVAS: Toda consulta deberá ser realizada por escrito hasta 5 (cinco) días hábiles previos a la apertura de las ofertas.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El presente Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los/as interesados/as para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

A los efectos de presentarse como oferentes no será obligatorio el retiro en forma personal de los Pliegos de Bases y Condiciones Particulares y Generales. Sin perjuicio de ello, los/las interesados/as en recibir notificaciones vinculadas a los actos administrativos que se dicten hasta el acto de apertura de ofertas, deberán completar y enviar el formulario "CONSTANCIA DE CONSTITUCIÓN DE DOMICILIO ESPECIAL Y CORREO ELECTRÓNICO" disponible en el sitio web oficial para cada procedimiento de selección del contratista.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Defensoría Pública Oficial ante el Tribunal Oral en lo Criminal Federal de Tucumán sita en la calle Chacabuco N° 125 Piso 2° "B", S. M. de Tucumán, provincia de Tucumán, hasta el día y hora fijado para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Defensoría Pública Oficial ante el Tribunal Oral en lo Criminal Federal de Tucumán sita en la calle Chacabuco Nº 125 Piso 2º "B", S. M. de Tucumán, provincia de Tucumán.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 30 de mayo de 2023 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE: 2455/2023

e. 27/03/2023 N° 18992/23 v. 18/04/2023

## INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA INDUSTRIAL

#### Licitación Pública 17/OB/2022

Domicilio: Av. Gral Paz 5445 Edificio 5 – (1650) San Martín – Buenos Aires – República Argentina

Correo Electrónico: suministros@inti.gob.ar Teléfono: (011) 4724-6200 – int. 5930

Ejercicio: 2023

Clase/ Causal del procedimiento: De Etapa Única Nacional

Modalidad: Sin Modalidad

N° de Expediente EX-2022-74621170- -APN-DA#INTI Ejercicio: 2023

Objeto: "Puesta en valor del edificio N° 3 (Metrología Física) y el edificio N° 44 (Luminotecnia)"

COSTO DEL PLIEGO Importe (\$ ): SIN COSTO ACTO DE APERTURA

Lugar: INTI Parque Tecnológico Miguelete, Edificio N° 5, (Sala de Reuniones) Av. Gral. Paz 5445, San Martín, Pcia.

de Buenos Aires

Día: 08 de mayo de 2023

Hora: 11:30 horas

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar: INTI Parque Tecnológico Miguelete, Edificio N° 5 (Mesa de Entradas). Av. General Paz N° 5445, San Martín

- Pcía. de Buenos Aires

Días hábiles en el horario de 8:00 a 16:00 hs

Plazo: hasta el día 08 de mayo de 2023 a las 11:00 horas

VISITA DE OBRA

Lugar: "INTI Parque Tecnológico Miguelete, Av. General Paz Nº 5445, San Martín - Pcía. de Buenos Aires"

Plazo y horario: Se deberá coordinar la visita enviando un correo electrónico a obras@inti.gob.ar

Plazo máximo para realizar la visita: hasta el 28 de abril de 2023 RETIRO, ADQUISICIÓN O VISTA DEL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO Lugar: Por correo electrónico a la casilla suministros@inti.gob.ar

Plazo: Hasta el día 27 de abril de 2023

Horario: Lunes a Viernes de 8:00 a 18:00 horas CONSULTAS AL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO

Lugar: Dirección Técnica de Proyectos de Infraestructura y Obras - Edificio Nº 5, INTI Parque Tecnológico Miguelete, Av. General Paz Nº 5445, San Martín - Pcía. de Buenos Aires o por correo electrónico a la casilla suministros@inti.

Plazo: Hasta el día 02 de mayo de 2023

Horario: Lunes a Viernes de 8:00 a 18:00 horas

e. 13/04/2023 N° 24358/23 v. 14/04/2023

#### INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA INDUSTRIAL

#### Licitación Pública 4/OB/2023

Domicilio: Av. Gral Paz 5445 Edificio 5 - (1650) San Martín - Buenos Aires - República Argentina

Correo Electrónico: suministros@inti.gob.ar Teléfono: (011) 4724-6200 - int. 5930

Ejercicio: 2023

Clase/ Causal del procedimiento: De Etapa Única Nacional

Modalidad: Sin Modalidad

N° de Expediente EX-2022-133824937- -APN-DA#INTI Ejercicio: 2023

Objeto: "Terminación del edificio para el Anexo del Centro de Investigación de Carnes en el Parque Tecnológico

Miguelete"

**COSTO DEL PLIEGO** Importe (\$): SIN COSTO ACTO DE APERTURA

Lugar: INTI Parque Tecnológico Miguelete, Edificio Nº 5, (Sala de Reuniones) Av. Gral. Paz 5445, San Martín, Pcia.

de Buenos Aires

Día: 09 de mayo de 2023 Hora: 11:30 horas

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar: INTI Parque Tecnológico Miguelete, Edificio N° 5 (Mesa de Entradas). Av. General Paz N° 5445, San Martín

- Pcía. de Buenos Aires

Días hábiles en el horario de 8:00 a 16:00 hs

Plazo: hasta el día 09 de mayo de 2023 a las 11:00 horas

VISITA DE OBRA

Lugar: "INTI Parque Tecnológico Miguelete, Av. General Paz Nº 5445, San Martín - Pcía. de Buenos Aires"

Plazo y horario: Se deberá coordinar la visita enviando un correo electrónico a obras@inti.gob.ar

Plazo máximo para realizar la visita: hasta el 28 de abril de 2023

RETIRO, ADQUISICIÓN O VISTA DEL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO

Lugar: Por correo electrónico a la casilla suministros@inti.gob.ar

Plazo: Hasta el día 27 de abril de 2023

Horario: Lunes a Viernes de 8:00 a 18:00 horas CONSULTAS AL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO

Lugar: Dirección Técnica de Proyectos de Infraestructura y Obras - Edificio Nº 5, INTI Parque Tecnológico Miguelete, Av. General Paz Nº 5445, San Martín - Pcía. de Buenos Aires o por correo electrónico a la casilla suministros@inti.

gob.ar

Plazo: Hasta el día 02 de mayo de 2023 Horario: Lunes a Viernes de 8:00 a 18:00 horas

e. 13/04/2023 N° 24315/23 v. 14/04/2023

#### IMPRENTA DEL CONGRESO DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 716

#### EXPEDIENTE N° 0063/2023

Objeto: Nuevo edificio de producción, administración y archivo de la Imprenta del Congreso de la Nación. Segunda etapa: Tareas generales y estructuras complementarias.

Lugar de ejecución y visita de Obra: En el predio sito en la calle Adolfo Alsina 1887, CABA., que podrá visitarse el día 25/04/2023, en horario a convenir una vez realizado el correspondiente registro.

Lugar donde pueden consultarse o adquirir los pliegos: En el Departamento de Compras y Contrataciones de la Imprenta del Congreso de la Nación, sita en Av. Callao 67, Piso 4° Depto. "A", CABA, en el horario de 10:00 a 16:00 hs, o directamente bajándolo desde https://icn.gob.ar/gestionadministrativa/obra/formulario

Valor del pliego: Sin Costo.

Garantía: 1% del valor oficial.

Lugar de presentación de las ofertas: Las propuestas deberán dirigirse al Director de Administración de la Imprenta del Congreso de la Nación y presentarse en la Mesa de Entradas, sita en Av. Callao 67, Piso 5°, Depto. "B", CABA, en el horario de 10:00 a 17:00 hs., hasta una (1) hora antes del Acto de Apertura. No se aceptarán ofertas presentadas fuera de término. Debiendo presentarse en sobre único en el que se incluirán tanto el sobre 1 como el sobre 2, de acuerdo a lo especificado en el pliego.

Apertura: En la Sala Oficial de Reuniones de la Imprenta del Congreso de la Nación, sita en Av. Callao 67, Piso 5° Depto. A, CABA., el día 24/05/2023 a las 12:00 horas.

e. 31/03/2023 N° 20977/23 v. 24/04/2023

# PRESIDENCIA DE LA NACIÓN MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS DE LA NACIÓN GOBIERNO DE SANTA FE MINISTERIO DE EDUCACIÓN DIRECCIÓN GENERAL DE INFRAESTRUCTURA ESCOLAR

#### **Licitaciones Públicas**

En el marco del Programa de Infraestructura para Establecimientos de Educación Técnica Profesional, se comunica NUEVA FECHA de los siguientes llamados a Licitación Pública:

#### **LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/23**

OBJETO: "Construcción Edificio Escuela Técnica de Educación Profesional Secundaria a crear de la localidad de Centeno – Dpto. San Jerónimo – provincia de Santa Fe".

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 692.866.433,20.-

PLAZO DE OBRA: 300 días corridos .-

GARANTIA DE OFERTA EXIGIDA: \$ 6.928.664,33.-FECHA DE APERTURA: 26/04/2023 HORA: 10:30 hs.-

#### **LICITACIÓN PÚBLICA Nº 02/23**

OBJETO: "Construcción Edificio Escuela Técnica de Educación Profesional Secundaria a crear de la localidad de San Guillermo – Dpto. San Cristóbal – provincia de Santa Fe".

PRESUPUESTO OFICIAL: \$843.074.300,23.-

PLAZO DE OBRA: 300 días corridos.-

GARANTIA DE OFERTA EXIGIDA: \$ 8.430.743,00.-FECHA DE APERTURA: 26/04/2023 HORA: 11:00 hs.-

#### **LICITACIÓN PÚBLICA Nº 03/23**

OBJETO: "Construcción Edificio Escuela Técnica de Educación Profesional Secundaria a crear de la ciudad de Frontera – Dpto. Castellanos – provincia de Santa Fe".

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 866.629.757,50.-

PLAZO DE OBRA: 300 días corridos.-

GARANTIA DE OFERTA EXIGIDA: \$ 8.666.297,57.-FECHA DE APERTURA: 26/04/2023 HORA: 11:30 hs.-

#### **LICITACIÓN PÚBLICA Nº 04/23**

OBJETO: "Construcción Edificio Escuela Técnica de Educación Profesional Secundaria a crear de la ciudad de Santa Fe – Dpto. La Capital – provincia de Santa Fe".

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 683.413.923,87.-

PLAZO DE OBRA: 300 días corridos.-

GARANTIA DE OFERTA EXIGIDA: \$ 6.834.139,24.-FECHA DE APERTURA: 26/04/2023 HORA: 12:00 hs.

ENTREGA DE SOBRES: Hasta el día anterior a la fecha de Apertura de Sobres: en la Dirección General de Infraestructura Escolar - Av. Arturo Illia Nº 1153 - Entrepiso Ala Norte Oficina 3 - ciudad de Santa Fe (CP 3000) de 8:00 hs a 12:30 hs. El día de la Apertura de Sobres: en la Sala Manuel Belgrano del Ministerio de Educación - Av. Arturo Illia Nº 1153- 5º Piso - ciudad de Santa Fe (CP 3000) hasta las 10:00hs.

LUGAR DE APERTURA DE OFERTAS: Sala Manuel Belgrano del Ministerio de Educación sito en Av. Arturo Illia 1153 - 5º Piso de la ciudad de Santa Fe, Dpto. La Capital, Provincia de Santa Fe.

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo.

LUGAR DE RETIRO DEL PLIEGO: El legajo licitatorio deberá solicitarse de manera gratuita desde el 16 de marzo de 2023 y hasta el día anterior al fijado para la apertura de las propuestas al mail: ucpsantafe@santafe.gov.ar, especificando en el cuerpo del mismo el Pliego requerido y los datos de la empresa (Razón Social, Teléfono de contacto, Domicilio, mail).

**FINANCIAMIENTO** 

Ministerio de Obras Públicas de la Nación

Gobierno de Santa Fe Ministerio de Educación

Dirección General de Infraestructura Escolar

e. 14/04/2023 N° 23409/23 v. 14/04/2023

# UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL FACULTAD REGIONAL SAN NICOLÁS

#### Licitación Pública Nacional 02/2023

Obra: Obra de Arquitectura GEN-TECNICO, U.T.N. Facultad Regional San Nicolás, Provincia de Buenos Aires.

Superficie a Construir: 1.440,00 m2.

Presupuesto Oficial: \$ 1.030.000.000,00 (Pesos Mil treinta millones).

Plazo de Ejecución: 540 (Quinientos cuarenta) días.

Recepción de Ofertas: hasta el 17/05/2023 a las 10:00 hs.

Lugar de Recepción de Ofertas: Facultad Regional San Nicolás, Oficina de Mesa de Entradas, Colón No 332,

San Nicolás de los Arroyos, Provincia de Buenos Aires.

Apertura de Ofertas: 17/05/2023 a las 11:00 hs.

Lugar de Apertura de Ofertas: Facultad Regional San Nicolás, Colón No 332, San Nicolás de los Arroyos,

Provincia de Buenos Aires.

Valor del Pliego: \$ 250.000,00 (Pesos doscientos cincuenta mil).

Garantía de la oferta: 1% del presupuesto oficial.

Consultas y Obtención de pliegos: licitaciones@frsn.utn.edu.ar,

maltamirano@frsn.utn.edu.ar,

Tel. No (0336) 4420828-4420830 Int. 204

e. 29/03/2023 N° 20050/23 v. 20/04/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE MISIONES CENTRO INTERINSTITUCIONAL DE INVESTIGACIONES SUBTROPICALES (CIIS)

#### Licitación Pública Nacional 03/2023

En el marco del Programa Federal Construir Ciencia del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, la Universidad Nacional de Misiones anuncia el presente Llamado a Licitación. La República Argentina ha comprometido recursos del presupuesto nacional para financiar la presente obra segun el siguiente detalle.

Tipo de Obra: Nueva

Presupuesto Oficial: \$ 676.164.280,00 (mes base: diciembre 2022) Plazo de Ejecución: 420 (cuatrocientos veinte) dias

Recepción de Ofertas: Hasta el 08/05/2023, a las 10:00 h Apertura de Ofertas: 08/05/2023, a las 10:30 h

Obtencion de pliegos: www.argentina.gob.ar/ciencia/sact/construirciencia www.unam.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor

Consultas: contrataciones@unam.edu.ar

Apertura y recepción de ofertas: Direccién General de Contrataciones, Rectorado, Campus Universitario, Ruta 12 km 7,5, Miguel Lanus, Posadas, Misiones (C.P. 3304)

Principales requisitos calificatorios: Capacidad Requerida: \$579.569.382, 86 Acreditar Superficie Construida: 4740 m2

#### **IMPORTANTE**

Los valores de las Ofertas deberan ser al mes correspondiente a la presentacion de las mismas, siendo este, el mes basico contractual para la redeterminacion de precios. El certificado, constancia o verificacion del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, debera tener una antelacion no mayor a siete (7) dias de la fecha limite fijada para la presentacion de las ofertas

e. 23/03/2023 N° 18774/23 v. 17/04/2023

#### **UNIVERSIDAD NACIONAL DE MISIONES**

#### Licitación Pública Nacional LPN 01/2023

[CU-021/22]

LICITACIÓN PÚBLICA / Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV

Obra en la Universidad Nacional de Misiones (UNaM)

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional de Misiones, efectúa el Ilamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla.

Obra: 'Ampliación Módulo Uno, Auditorio y Aulas (FAyD -UNaM), Oberá, Misiones.

Presupuesto oficial: \$ 257 185.941,22 (valores al mes noviembre de 2022)

Plazo de ejecución: 360 (trescientos sesenta) días corridos Recepción de ofertas: Hasta el 9/05/2023 a las 10:00 hs.

Apertura de ofertas: 9/05/2023 a las 10:30 hs.

Consultas y obtención de pliegos: www.unam.edu.ar y en licitaciones.obraspublicas gob ar/Visor - Email: contrataciones@unam.edu.ar Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de recepción de ofertas: Dirección General de Contrataciones, Rectorado - Ruta 1 2 km 7,5 Villa Miguel Lanús, Posadas, Misiones (CP 3304). Lugar de apertura de ofertas: Dirección General de Contrataciones, Rectoiado - Ruta 1 2 km 7, d Villa Miguel Lanús, Posadas, Misiones (CP 3304). Vía web: www.youtube.com/@unamtransmedia/streams

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad requerida: 257.185.941,22 Acreditar superficie construida: 2.400 m2

IMPORTANTE. El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 27/03/2023 N° 19226/23 v. 18/04/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL DEL NOROESTE DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES Licitación Pública Nacional LPN 01/2023

[CU-022/22]

Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Obra en Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires (UNNOBA)

El Ministerio de Obras Públicas, en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la siguiente universidad efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla.

Obra: Laboratorios de Investigación en Biotecnología y Alimentos" (UNNOBA), Junín, Provincia de Buenos Aires. Presupuesto Oficial: \$ 651.127.852,49 (valores a mes Noviembre 2022).

Plazo de Ejecución: 540 (quinientos cuarenta) días.

Recepción de Ofertas: hasta el 05/05/2023 a las 09:00 hs.

Apertura de Ofertas: 05/05/2023 a las 10:00 hs.

Consultas y Obtención de pliegos:

www.unnoba.edu.ar/gestion/contrataciones/licitaciones y licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor - Email:

contrataciones@unnoba.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de Recepción de Ofertas: Sarmiento 1169, Junín, Buenos Aires.

Lugar de Apertura de Ofertas: Sarmiento 1169, Junín, Buenos Aires. Vía web: meet.google.com/fvd-ojgs-xob

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS: Capacidad Requerida: \$ 434.085.235,00

Acreditar Superficie Construida: 5.056,00 m2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 22/03/2023 N° 17969/23 v. 14/04/2023

#### CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL

#### Licitación Pública, Obra Pública 202/23

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. Nº 624/23 para la Licitación Pública, Obra Pública N° 202/23.

Objeto: Contratar los trabajos de reacondicionamiento de la instalación eléctrica en el edificio sito en Bv. Oroño 940, ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe; sede de los Tribunales Orales N° 1 y 2, y Juzgados Federales N° 3 y 4 de Rosario, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064

Presupuesto oficial: PESOS CIENTO SESENTA Y CUATRO MILLONES QUINIENTOS DOCE MIL QUINIENTOS OCHENTA Y SEIS (\$ 164.512.586,00.-)

Valor del Pliego: PESOS CUATRO MIL (\$ 4.000,00).

Importe de la Garantía: PESOS UN MILLON SEISCIENTOS CUARENTA Y CINCO MIL CIENTO VEINTICINCO CON OCHENTA Y SEIS CENTAVOS (\$ 1.645.125,86).

Adquisición del pliego: Hasta el día 17/05/23 inclusive. La consulta y retiro de pliegos se hará en la Dirección General de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, Departamento de Estudios y Proyectos, sito en Diagonal Pte. Roque Sáenz Peña 1190, 5º Piso, Of. 54, C.A.B.A., de lunes a viernes en el horario de 8:00 a 13:00 horas o en la Intendencia de la Cámara Federal de Apelaciones de Rosario sita en calle Entre Ríos 435 –Rosario, Santa Fe-. Mediante el correspondiente recibo, se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento Nº 877, piso 4º, C.A.B.A. Serán desestimadas las Ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Artículo 3º de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego". En sitio web: HTTPS://SRPCM.PJN.GOV.AR

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 19/05/23 inclusive, debiendo coordinar la realización de la misma (fecha y hora) con la Intendencia de la Cámara Federal de Apelaciones de Rosario sita en calle Entre Ríos 435 –Rosario, Santa Fe, contacto Arq. Octavio Gonzalez Villalobos con número telefónico (0341) 4477917, cfrosario.intendencia@ pjn.gov.ar; dependencia que asimismo, será encargada de otorgar constancia escrita de la realización de ese acto. Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 23/05/23 inclusive, se efectuarán por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas y Salidas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Diagonal Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, piso 8°, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs. La versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a dij.electromecanicas@pjn.gov. ar. La Dirección mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta dos (2) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Habilitación de la Cámara Federal de Apelaciones de Rosario, sita en calle Entre Ríos 435, Rosario, Santa Fe, de lunes a viernes de 7:30 a 13:00 hs.

Lugar, Fecha y Hora de la Apertura: Habilitación de la Cámara Federal de Apelaciones de Rosario, sita en calle Entre Ríos 435, Rosario, Santa Fe, el día 05 de junio de 2023 a las 09:00 Hs.

e. 12/04/2023 N° 23098/23 v. 03/05/2023

### ¿Tenés dudas o consultas?

Escribinos por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.





#### MINISTERIO DE EDUCACION DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES

#### Licitación Pública 06-2023

Objeto: Construcción Jardín en Esc. Nº136 - Pedro R. Fernández - Departamento San Roque - Provincia de

Corrientes

Presupuesto Oficial: \$74.137.027,12

Garantía de oferta exigida: 1% del Presupuesto Oficial Fecha y hora de apertura: 05/05/2023 - Hora 10:00am

Lugar de apertura: Sala de reuniones Ministerio de Educación sito en Calle La Rioja N° 665 3º piso

Plazo de entrega: hasta 60 minutos antes de la apertura de sobre en La Rioja 665 2º Piso-Ministerio de Educación

(U.C.P.)

Valor del Pliego: \$ 40.000.-Lugar de Adquisición del pliego

La Rioja 665 2º Piso-Ministerio de Educación (U.C.P.)

LICITACION PUBLICA Nº 07-2023

Objeto: Construcción Jardín en Esc. Nº407 "Mitá Purajhey" - Mariano I. Loza - Departamento Mercedes -

Provincia de Corrientes

Presupuesto Oficial: \$74.872.936,39

Garantía de oferta exigida: 1% del Presupuesto Oficial Fecha y hora de apertura: 05/05/2023 - Hora 11:00 am

Lugar de apertura: Sala de reuniones Ministerio de Educación sito en Calle La Rioja N° 665 3° piso

Plazo de entrega: hasta 60 minutos antes de la apertura de sobre en La Rioja 665 2º Piso-Ministerio de Educación

(U.C.P.)

Valor del Pliego: \$ 40.000.-Lugar de Adquisición del pliego

La Rioja 665 2º Piso-Ministerio de Educación (U.C.P.) Financiamiento Ministerio de Educación de la Nación

e. 03/04/2023 N° 21550/23 v. 18/04/2023

#### MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

#### Licitación 09/2023

Objeto: "CONSTRUCCION NUEVO EDIFICIO ESCOLAR JARDIN DE INFANTES VICENTE LOPEZ Y PLANES ANEXO Y ESCUELA EL ALGARROBO ex SIN NOMBRE LOCALIDAD ANISACATE-DEPTO: SANTA MARIA PROVINCIA CORDOBA en el marco del Programa N° 37" – Expte: 0620-001693/2023

Presupuesto Oficial: Pesos Trescientos Cuarenta y Cinco Millones Setecientos Setenta y Dos Mil Cuatrocientos

Cuarenta y Ocho con Cincuenta y Nueve Centavos (\$ 345.772.448,59)

Garantía de oferta: 1% (\$ 3.457.724,48)

Fecha de apertura: 5 de mayo de 2023 – 11:00 horas Plazo de entrega: 5 de mayo de 2023 – 10:30 horas

Valor de pliego: Sin cargo

Adquisición de pliegos: portal web oficial de compras y contrataciones de la Provincia de Córdoba: http://compraspublicas.cba.gov.ar, link "OPORTUNIDAD PROVEEDORES – SERVICIO ADMINISTRATIVO 60", y en el portal web oficial de Obra Pública de la Nación: http://contratar.gob.ar.

Lugar de Recepción y Apertura: Dirección General de Infraestructura Escolar de Ministerio de Educación del Gobierno de Córdoba, sita en calle Ituzaingó N° 1351 de la Ciudad de Córdoba.

e. 03/04/2023 N° 21338/23 v. 18/04/2023

#### **MUNICIPIO DE MORÓN**

Licitación Pública 30/22

Objeto: Ampliación Escuela Secundaria N° 22 Presupuesto Oficial \$ 178.855.637,61 Garantía de oferta exigida 1%

Fecha de Apertura: 4/5/23 - Hora: 11:00

Lugar Municipio de Morón Valor del Pliego: sin costo Lugar de adquisición de Pliego: Dirección de Compras y Contrataciones, Brown N° 946, 1° piso, Morón. Desde el 30/3/23

Hasta el 26/4/23. Visita de Obra: 27/4/23 11hs.- Juan A. Mazza 220. Partido de Morón. Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

e. 31/03/2023 N° 21124/23 v. 02/05/2023

#### **MUNICIPALIDAD DE QUILMES**

#### Licitación Pública 93/2022

Llamado a licitación Segundo llamado

Objeto: Ampliación del edificio para escuela de educación técnica N° 8

Presupuesto Oficial: \$ 152.223.875,02 (Pesos ciento cincuenta y dos millones doscientos veintitrés mil ochocientos setenta y cinco con 02/100).

Garantía de oferta exigida: Uno por ciento (1%) del presupuesto oficial

Fecha de apertura: 10/05/2023 a las 10:00 horas.

Lugar: Sala de reuniones de la Secretaría de Hacienda de la Municipalidad de Quilmes, sita en Alberdi Nº 500

segundo piso - Quilmes

Plazo de entrega: las ofertas se podrán presentar hasta el día 09/05/2023

Valor del pliego: \$300.000,00 (Pesos trescientos mil con 00/100).

Lugar de adquisición del pliego: Dirección Gral. de licitaciones, sita en Alberdi N° 500 segundo piso - Quilmes

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

e. 04/04/2023 N° 22203/23 v. 19/04/2023

# GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR INSTITUTO PROVINCIAL DE VIVIENDA Y HÁBITAT

#### Licitación Pública IPVyH 1/23

OBRA: "PROGRAMA CASA PROPIA - CASA ACTIVA - RÍO GRANDE"

PRESUPUESTO OFICIAL

RENGLÓN I: UVIS 3.997.941,98. Equivalente a \$ 628.196.623,34

Con valor referencia UVIs: 157,13 de Fecha 17-11-2022. Precio Tope

RENGLÓN II: UVIS 969.840,13. Equivalente a \$ 152.390.980,04

Con valor referencia UVIs: 157,13 de Fecha 17-11-2022. Precio Tope.

Garantía de Oferta:

RENGLÓN I: UVIS 39.979,41 Equivalente a \$ 6.281.966,23.

Con valor referencia UVIs: 157,13 de Fecha 17-11-2022. RENGLÓN II: UVIS 9.698,40 Equivalente a \$ 1.523.909,80. Con valor referencia UVIs: 157,13 de Fecha 17-11-2022.

Plazo de Ejecución:

Renglón I: 270 días corridos Renglón II: 270 días corridos Sistema de contratación:

MIXTO (Ajuste Alzado - Unidad de Medida)

RECEPCIÓN DE LAS OFERTAS:

Hasta las 13:45 hs. del día 16/05/2023

LUGAR DE RECEPCIÓN:

Área Técnica IPVyH - Carlos Pellegrini Nº 511- Río Grande

Mesa de Entradas IPVvH - Río Grande

APERTURA DE OFERTAS: 16/05/2023 a las 14:00 hs.

Área Técnica IPVyH - Carlos Pellegrini Nº 511- Río Grande

ADQUISICION DE PLIEGOS:

En www.ipvtdf.gov.ar o enviando un mail a pliego.lpublica.ipvyh1-23@ipvtdf.gov.ar

#### **CONSULTA DE PLIEGOS:**

Área Técnica IPVyH – Carlos Pellegrini Nº 511- Río Grande o enviando un mail a consultas\_licitaciones@ipvtdf.gov.

e. 14/04/2023 N° 25047/23 v. 21/04/2023

#### **HIDRÁULICAS**

#### ENTE NACIONAL DE OBRAS HÍDRICAS DE SANEAMIENTO

#### Licitación Pública 0003/2023

UOC: 90 - Departamento de Compras y Licitaciones-ENOHSA

Año: 2023 Ejercicio: 2023

Rubro: CONSTRUCCION; Clase: Única Nacional

Modalidad: Unidad Medida; Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-08786413- -APN-GAF#ENOHSA

Ejercicio: 2023

Objeto: Planta de Efluentes Cloacales - Pinamar - Pcia Buenos Aires Presupuesto Oficial: \$ 3.011.258.454,80 referidos al 30/11/2022

Valor del Pliego: Condiciones generales:

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 30/03/2023 11:00:00 a 15/05/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 04/05/2023 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/05/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/05/2023 12:00:00

e. 04/04/2023 N° 21998/23 v. 24/04/2023

#### **VIALES**

#### DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

#### Licitación Pública 0052/2023

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-19196902- -APN-LYC#DNV

Objeto: OBRA DE CONSERVACIÓN MEJORATIVA RUTA NACIONAL Nº 178 - PROVINCIA DE SANTA FE. TRAMO:

EMPALME R.N.N° 33 - LAS ROSAS. SECCIÓN: Km 145.900 - Km 167.295.

Presupuesto Oficial: \$ 782000000,00 referidos al 01/11/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 10/04/2023 00:00:00 a 22/05/2023 10:00:00

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 05/05/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/05/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/05/2023 10:00:00

e. 10/04/2023 N° 20588/23 v. 28/04/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0061/2023

UOC: 46/09 - 9° San Juan - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-23545947- -APN-DSJ#DNV

Objeto: Ruta Nacional N° 40 SAN JUAN. Tramo: Talacasto – San Roque. Obra de Emergencia. Sección: km3537.72 –km3540,30. Tipo de Obra: Construcción de alteos, repavimentación, alcantarillas y obras complementarias.

Presupuesto Oficial: \$ 334415293,00 referidos al 01/12/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 22/03/2023 07:00:00 a 26/04/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/04/2023 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 12:00:00

e. 23/03/2023 N° 18601/23 v. 17/04/2023

#### DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

#### Licitación Pública 0063/2023

UOC: 46/03 - 3° Tucumán - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-24580605- -APN-DTUC#DNV

Objeto: OBRA DE SEGURIDAD: REEMPLAZO DE SISTEMAS DE CONTENCION LATERAL EN PUENTES Y ACCESOS - RUTA NACIONAL N° 38/ RUTA NACIONAL N° 9 - TUCUMAN - R.N. N° 38 TRAMO: MONTEROS - CIUDAD DE TUCUMAN; R.N. N° 9 TRAMO: SAN MIGUEL DE TUCUMAN R.N. N° 38 - R.P. N° 347 - SECCIÓN R.N. N° 38: PUENTES RIO LULES (KM793,76); SECCION R.N. N° 9: INT. EX R.N. N° 9 (PROG. 1290,86) - INT. ACCESO NORTE (KM 1299,94)

Presupuesto Oficial: \$ 222991800,00 referidos al 01/12/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 27/03/2023 00:00:00 a 09/05/2023 11:00:00

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 09/05/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 09/05/2023 11:00:00

e. 27/03/2023 N° 19030/23 v. 18/04/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0087/2023

UOC: 46/19 - 1° Buenos Aires - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-30615749- -APN-DBA#DNV

Objeto: OBRA ILUMINACIÓN DE LA AUTOPISTA PRESIDENTE PERÓN – TRAMO BARRIO ESPERANZA PROX. A RN Nº 3- CRUCE BLAS PARERA – SECCIÓN Km 32,600 – Km 37,455 UBICACIÓN PARTIDO DE LA MATANZA –

PARTIDO DE EZEIZA - PCIA. BUENOS AIRES

Presupuesto Oficial: \$ 306000000,00 referidos al 31/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 11/04/2023 18:00:00 a 11/05/2023 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 03/05/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 11/05/2023 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 11/05/2023 15:00:00

e. 13/04/2023 N° 24301/23 v. 04/05/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0176/2022

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2022-72955998- -APN-LYC#DNV Objeto: OBRA DE CONSERVACIÓN MEJORATIVA. RUTA NACIONAL N° 9 – PROVINCIA DE JUJUY.

TRAMO: SAN SALVADOR DE JUJUY - EMPALME RUTA Nº 52, PURMAMARCA.

SECCIÓN: RIO YALA (Km. 1705,75) – VOLCÁN (Km. 1732,48). Presupuesto Oficial: \$ 931801000,00 referidos al 01/04/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 12/04/2023 00:00:00 a 29/05/2023 10:00:00

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/05/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/05/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/05/2023 10:00:00

e. 12/04/2023 N° 22454/23 v. 03/05/2023

# ¿Tenés dudas o consultas?

# Escribinos por mail a

# atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.





#### **SERVICIOS**

#### **LIMPIEZA**

#### ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

#### Licitación Pública 0000005/2023

EXPEDIENTE N° EX-2023-00513687- -AFIP-SGCFDIRJUN#SDGOPII

OBJETO: SERVICIO DE LIMPIEZA INTEGRAL PARA EL EDIFICIO SEDE DEL DISTRITO GENERAL PICO DE ESTA ADMINISTRACION FEDERAL DE INGRESOS PUBLICOS - DIRECCION REGIONAL JUNIN.

ETAPA MULTIPLE: NO

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

RETIRO Y CONSULTAS DE PLIEGO: DISTRITO GENERAL PICO DE ESTA AFIP - DIRECCION REGIONAL JUNIN. SITO EN CALLE 8 N° 864 - GENERAL PICO (LP); EN DIAS HABILES ADMINISTRATIVOS DE 09:00 A 15:00 HS.

FECHA MAXIMA RETIRO DEL PLIEGO: 09/05/2023

FECHA LIMITE PARA EFECTUAR CONSULTAS ESCRITAS: 09/05/2023 VISITA: HASTA EL DIA 09/05/2023 - HORARIO: 09:00 A 15:00 HS. FECHA DE APERTURA: 12/05/2023- HORARIO APERTURA: 11:00 HS.

LUGAR DE APERTURA: DISTRITO GENERAL PICO DE ESTA AFIP - DIRECCION REGIONAL JUNIN, SITO EN

CALLE ROCA 8 N° 864 - GENERAL PICO (LP).

e. 13/04/2023 N° 24304/23 v. 14/04/2023

#### ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

#### Licitación Pública 0000006/2023

EX-2023-00566915- -AFIP-SGCFDIRJUN#SDGOPII

OBJETO: SERVICIO DE LIMPIEZA INTEGRAL PARA EL EDIFICIO SEDE DE LA AGENCIA SANTA ROSA DE ESTA ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS - DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN.

ETAPA MÚLTIPLE: NO

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

RETIRO Y CONSULTAS DE PLIEGO: Podrá solicitar un ejemplar completo del presente Pliego de Bases y Condiciones Válido para Cotizar a la siguiente direccion e-mail institucional: comprasjunin@afip.gob.ar.

FECHA LÍMITE PARA EFECTUAR CONSULTAS ESCRITAS: 11/05/2023 FECHA DE APERTURA: 17/05/2023 - HORARIO APERTURA: 14:00 HS.

LUGAR DE APERTURA: AFIP - DIRECCION REGIONAL JUNIN - AGENCIA SANTA ROSA, sito en Av. España

N° 22 -SANTA ROSA (LP).

e. 14/04/2023 N° 24820/23 v. 17/04/2023

#### INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO PESQUERO Concurso Público 0002/2023

UOC: 47 - Dpto. de Compras y Servicios- INIDEP

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-36783287- -APN-DA#INIDEP

Objeto: Contratación servicio de limpieza con criterios sustentables para el Edificio INIDEP

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 13:15:00 a 26/04/2023 10:00:00

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 26/04/2023 10:00:00

e. 14/04/2023 N° 25033/23 v. 17/04/2023

# INSTITUTO DE OBRA SOCIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE SEGURIDAD Licitación Pública 14/2023

Ejercicio: 2023

Clase: De Etapa Única Nacional. Modalidad: Sin modalidad.

Expediente N°: EX-2023-14784032- -APN-SCC#IOSFA.

Rubro Comercial: Limpieza Aseo y Fumigación.

Objeto de la contratación: "Servicio de Limpieza Integral y profunda para IOSFA Central y dependencias".

RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS:

Lugar / Dirección- Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A. - A través de la pagina web del Instituto www.iosfa.gob.ar

Plazo y Horario De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Hs hasta UNA (1) hora antes de la fecha y hora de apertura Costo del Pliego: SIN COSTO

CONSULTA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES:

Lugar / Dirección Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Horas

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Lugar / Dirección Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario Hasta el día y hora de la apertura.

ACTO DE APERTURA:

Lugar / Dirección Paso 551 - Planta Baja - C.A.B.A.

Día y Hora 09 de Mayo de 2023 - 10:00 hs.

e. 14/04/2023 N° 23107/23 v. 17/04/2023



#### INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA

#### Licitación Pública 2/23

Ejercicio: 2023

Expediente EX-2023-37278527- -APN-GCYGA#INTA

Objeto de la Contratación: "Licitación Pública Nº 2 - - Servicio de limpieza 2023-2024 - Servicios Generales."

RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS

Lugar/Dirección:

https://compras.inta.gob.ar/contrataciones/2339

O a través de la dirección de correo: dga.comprasyce@inta.gob.ar

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar/Dirección:

Domicilio - Casilla de correos de la Gerencia de Compras y Comercio Exterior: dga.comprasyce@inta.gob.ar indicando el asunto "Licitación Publica N°2/2023"

Plazo y Horario Hasta el lunes 24 de abril 9:30 hs.

ACTO DE APERTURA Lugar/Dirección:

SALÓN VIRTUAL: Datos de la reunión

Tema:

Apertura Licitación Pública N° 2 -

Servicio de limpieza 2023-2024 - Servicios Generales

Hora: 24 abr 2023 10:00 a.m. Buenos

Aires, Georgetown

ID de reunión: 815 8878 3426

Contraseña: 395435

https://inta-gob-ar.zoom.us/j/81588783426?pwd=cjMxcGFwZVE4M2FHa1FVQ0paaTNVZz09Plazo y Horario:

Apertura virtual lunes 24 de abril - 10:00 hs.

OBSERVACIONES GENERALES Costo del Pliego: Sin costo

e. 13/04/2023 N° 24356/23 v. 14/04/2023

#### REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS

# HOSPITAL DR. RENÉ FAVALORO - (S.A.M.I.C.) Expediente 23/2023

Objeto: Provisión del Servicio de Racionamiento de Cocido para el Hospital Dr. René Favaloro SAMIC. Clase: de Etapa Única. Retiro de pliegos: Hasta las 11 horas del 25 de abril de 2023 en el Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) o solicitarlo vía correo electrónico a compras@hospitalfavaloro.org Consulta al Pliego: Hasta las 15 horas del 24 de abril de 2023. Lugar, Fecha y Hora de Visita obligatoria: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) 20 de abril de 2023 a las 11 horas. Lugar, Fecha y Hora de Recepción de Ofertas: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) Hasta las 11 horas del 27 de abril de 2023. Lugar, Fecha y Hora de Apertura: Hospital Dr. René Favaloro SAMIC (Avenida Eva Perón 5200, 1º Piso –Compras y Suministros-Rafael Castillo, Pcia. de Buenos Aires) el día 27 de abril de 2023 a las 11:00 horas. Valor del Pliego: Sin Costo. Correo electrónico: compras@hospitalfavaloro.org. Ver Pliego: www.hospitalfavloro.org

e. 13/04/2023 N° 24141/23 v. 14/04/2023

# ¿Tenés dudas o consultas?

Escribinos por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.





#### SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN

#### MINISTERIO DE TURISMO Y DEPORTES

#### Licitación Pública 0028/2022

UOC: 28 - Departamento de Compras y Patrimonio- MTU

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2022-138809794- -APN-DCPYS#MTYD

Objeto: SERVICIO DE VIGILANCIA Y SEGURIDAD PARA LOS PREDIOS DEPORTIVOS DEL MINISTERIO DE

TURISMO Y DEPORTES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 10:00:00 a 02/05/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/05/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/05/2023 12:00:00

e. 14/04/2023 N° 24763/23 v. 17/04/2023

#### **SEGUROS**

#### **ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ**

#### Licitación Pública Binacional 781

Contratación del Seguro de Todo Riesgo Operativo y Responsabilidad Civil de la Central Hidroeléctrica Yacyretá. Llámase a Licitación Pública Binacional para la Contratación del Seguro de Todo Riesgo Operativo y Responsabilidad Civil de la Central Hidroeléctrica Yacyretá.

Fecha de Apertura: 12 de mayo de 2023, a las 11:00 horas en las Oficinas de la Dirección Ejecutiva, de la Sede de Buenos Aires.

Valor del Pliego: U\$S 5.000 (dólares estadounidenses cinco mil) cada ejemplar, o su equivalente en pesos o en guaraníes.

Presentación de las Ofertas:

Serán recibidas hasta las 10:00 horas del día 10 de mayo de 2023 en la Sede de Buenos Aires y en la Sede de Asunción de la Entidad Binacional Yacyretá, Mesa de Entradas.

Sede de consulta y venta de pliegos:

Sede Asunción: De las Residentas N.º 1075, Asunción, República del Paraguay. En el horario de 07:00 a 12:00 y de 13:00 a 15:00. Teléfono: (00595) 21 7594311.

Sede Buenos Aires: Av. Eduardo Madero 942 Piso 21° – Oficina de Compras, C.A.B.A. En el horario de 9:30 a 12:30hs.

Teléfono: 011 4510 7536/7560. Email: compras@eby.org.ar

Consulta de pliego: www.eby.org.ar www.eby.gov.py

e. 13/04/2023 N° 24167/23 v. 17/04/2023

#### **SERVICIOS DIVERSOS**

#### MINISTERIO DE TURISMO Y DEPORTES

#### Concurso Público 0001/2023

UOC: 28 - Departamento de Compras y Patrimonio- MTU

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-14766824- -APN-DCPYS#MTYD

Objeto: CONTRATACION DE UN SERVICIO DE SOPORTE TECNICO NIVEL 2 Y 3 PARA EL MINISTERIO DE

TURISMO Y DEPORTES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 10:00:00 a 02/05/2023 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/05/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/05/2023 11:00:00

e. 14/04/2023 N° 24764/23 v. 17/04/2023

#### MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 0003/2023

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Otros Sistemas;

Expediente N°: EX-2023-08691974- -APN-DCYS#MOP

Objeto: Contratación de un Servicio de Consultoría denominado: "SISTEMATIZACIÓN INTEGRAL DE LA CUENCA

DEL RÍO MARAPA"

Presupuesto Oficial: \$ 41568450,56 referidos al 01/12/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 04/04/2023 00:00:00 a 30/05/2023 14:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/05/2023 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 30/05/2023 14:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 30/05/2023 14:00:00

e. 04/04/2023 N° 22055/23 v. 26/04/2023

#### MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 0006/2023

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-14824828- -APN-DCYS#MOP

Objeto: Contratación de servicios técnicos de consultoría para la realización del "PROYECTO EJECUTIVO DE DEFENSAS URBANAS DE LAS LOCALIDADES DE CHOROTIS, GENERAL PINEDO Y HERMOSO CAMPO",

ubicadas en la Provincia del Chaco.

Presupuesto Oficial: \$37550387,30 referidos al 01/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 04/04/2023 00:00:00 a 31/05/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 17/05/2023 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 31/05/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 31/05/2023 12:00:00

e. 04/04/2023 N° 22251/23 v. 26/04/2023

#### MINISTERIO DE TURISMO Y DEPORTES

#### Licitación Pública 0009/2023

UOC: 28 - Departamento de Compras y Patrimonio- MTU

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-27833539- -APN-DCPYS#MTYD

Objeto: CONTRATACION DE UN SERVICIO DE CEREMONIAL PARA EVENTOS DE LA SSRIYCI

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 14/04/2023 10:00:00 a 28/04/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/04/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/04/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/04/2023 12:00:00

e. 14/04/2023 N° 25031/23 v. 17/04/2023



#### **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0032/2023

UOC: 40/039 - UOC DPTO CDR

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-24902350- -APN-DGIN#FAA

Objeto: Servicio de Readecuación de Guardia Médica y Servicio de Traumatología del HAC

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 08:00:00 a 24/04/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 20/04/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 24/04/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 24/04/2023 10:00:00

e. 13/04/2023 N° 24271/23 v. 14/04/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0069/2022

UOC: 46/11 - 11° Catamarca - DNV

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2022-31804959- -APN-DCAT#DNV

Objeto: RECONFIGURACION DEL PERFIL, RECUPERANDO COTA DE DESAGUE Y ASEGURAR EL

MANTENIMIENTO DEELLA, SOBRE TODO TENIENDO EN CUENTA LA EXPLOTACION AGUAS ABAJO

Presupuesto Oficial: \$ 40100817,19 referidos al 30/08/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 27/03/2023 23:50:00 a 28/04/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 17/04/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 28/04/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 28/04/2023 12:00:00

e. 28/03/2023 N° 19804/23 v. 21/04/2023



#### HONORABLE SENADO DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 01/2023

Objeto: "ADECUACIÓN EDILICIA JARDÍN DEL BOSQUE"

EXPEDIENTE: HSN-0000427/2021.-

Adquisición del Pliego de bases y condiciones: Los interesados podrán consultar y/o descargar pliegos desde el sitio web de la HSN (www.senado.gob.ar) Cuando se descargue un pliego el proveedor deberá informar vía correo electrónico a la dirección de email: senadocompra.proveedores@senado.gob.ar los siguientes datos: nombre o razón social, Nº de C.U.I.T., domicilio, teléfono y dirección de correo electrónico donde serán válidas las comunicaciones que deban cursarse.

Valor del pliego: SIN COSTO

Lugar de consulta, presentación y apertura de ofertas: Dirección de Compras, H. Yrigoyen 1702, piso 2°, Of: 228 de Lunes a Viernes de 10:00 a 17:00 horas, Capital Federal.

Para consultas del pliego por internet (www.senado.gov.ar)

VISITA: 24/04/2023- a las 12:00 hs., Dirección de Obras y Mantenimiento, Hipólito Yrigoyen 1702, 3° piso, con turno previamente asignado, solicitar turno a: Lucas.deniro@senado.gob.ar

CONSULTAS HASTA EL: 27/04/2022- a las 17:00 hs.

PLAZO Y HORARIO PARA PRESENTAR OFERTAS: Hasta el 09/05/2023, 12:00 hs.

ACTO DE APERTURA: 09 DE MAYO 2023 a las 12:00 hs.-

e. 14/04/2023 N° 24762/23 v. 17/04/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0102/2023

UOC: 46/04 - 4° Mendoza - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-37390153- -APN-DMZA#DNV

Objeto: REPARACIÓN TALLER DEL CAMPAMENTO MALARGÜE DEL 4º DISTRITO MENDOZA DE LA D.N.V.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 13/04/2023 10:00:00 a 27/04/2023 16:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/04/2023 07:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/04/2023 16:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/04/2023 16:00:00

e. 13/04/2023 N° 24525/23 v. 14/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 08/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: EX-2023-18332060- APN-DOBSO#SPF

Servicio: Objeto

Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Formosa.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 21-04-2023 13:00 Hs

Acto de apertura: Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob.

ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Lugar/Dirección: Fecha de Apertura: 21/04/2023 a las 13:00 hs

e. 14/04/2023 N° 24754/23 v. 17/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 09/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: Ex2023-18288485- APN-DOBSO#SPF

Objeto: Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados

empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Misiones.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar

Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 21-04-2023 13:30 Hs

Acto de apertura:

Lugar/Dirección: Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob. ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 21/04/2023 a las 13:30 hs

e. 14/04/2023 N° 24753/23 v. 17/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 10/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: Ex2023-20059199- APN-DOBSO#SPF

Objeto: Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Salta.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar

Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 21-04-2023 14:00 Hs

Acto de apertura:

Lugar/Dirección: Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob.

ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 21/04/2023 a las 14:00 hs

e. 14/04/2023 N° 24752/23 v. 17/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 11/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: Ex2023-20469282- APN-DOBSO#SPF

Objeto: Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados

empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Jujuy.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar

Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 21-04-2023 14:30 Hs

Acto de apertura:

Lugar/Dirección: Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob. ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 21/04/2023 a las 14:30 hs

e. 14/04/2023 N° 24749/23 v. 17/04/2023

## TRENES ARGENTINOS OPERACIONES OPERADORA FERROVIARIA SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública 11/2023

EX-2023-21975581- -APN-SG#SOFSE

OBJETO: LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA EL SERVICIO DE TRANSPORTADORA DE CAUDALES

Etapa: única. Clase: nacional.

Modalidad: orden de compra cerrada.

PRÓRROGA

Fecha límite de recepción de ofertas: hasta el 24/04/2023 a las 14.30, en Av. Ramos Mejía 1302, planta baja - Mesa General de Entradas, Salidas y Archivos de SOFSE-, CABA.

Acto de apertura de ofertas: el 24/04/2023 a las 15.00, en Av. Ramos Mejía 1358, 3° piso - Subgerencia de Contratos - CABA.

Para mayor información ingresar a www.trenesargentinos.gob.ar.

e. 14/04/2023 N° 24823/23 v. 14/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 12/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: Ex2023-20064304- APN-DOBSO#SPF

Objeto: Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados

empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Mendoza.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 24-04-2023 13:00 Hs

Acto de apertura:

Lugar/Dirección: Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob. ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 24/04/2023 a las 13:00 hs

e. 14/04/2023 N° 24746/23 v. 17/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 13/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: Ex2023-18251180- APN-DOBSO#SPF

Objeto: Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Formosa.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar

Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 24-04-2023 13:30 Hs Acto de apertura:

Lugar/Dirección Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob. ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 24/04/2023 a las 13:30 hs

e. 14/04/2023 N° 24745/23 v. 17/04/2023

#### INSTITUTO DE OBRA SOCIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE SEGURIDAD

#### Licitación Pública 13/2023

Ejercicio: 2023

Clase: De Etapa Única Nacional. Modalidad: Sin modalidad.

Expediente N°: EX-2023-14212228-APN-SCC#IOSFA. Rubro Comercial: Servicio Profesional y comercial.

Objeto de la contratación: "Servicio de Fumigación, Control de Plagas y Limpieza de Tanques propios de agua potable para Farmacias propias y las Delegaciones del Interior del País, por un periodo de doce (12) meses".

RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS:

Lugar / Dirección: Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A. - A través de la pagina web del Instituto www.iosfa.gob.ar

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Hs hasta UNA (1) hora antes de la fecha y hora de apertura

Costo del Pliego: SIN COSTO

CONSULTA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES:

Lugar / Dirección: Paso 551 - Subgerencia de Compras y Contrataciones - Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Horas

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Lugar / Dirección: Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario: Hasta el día y hora de la apertura.

ACTO DE APERTURA:

Lugar / Dirección: Paso 551 - Planta Baja - C.A.B.A.

Día y Hora: 04 de Mayo de 2023 - 10:00 hs.

**OBSERVACIONES GENERALES:** 

Sin observaciones.

e. 13/04/2023 N° 23106/23 v. 14/04/2023

#### DIRECCIÓN DE OBRA SOCIAL DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 14/2023

Domicilio: M.R. TRELLES 2592-96 C.P. 1421 - C.A.B.A.

Correo electrónico: comprasdos@spf.gob.ar

Tel/fax: 4581-2159/int 222/205

Página web: www.obrasocial.spf.gob.ar

Lugar y fecha: Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 12 de abril de 2023.-

Clase: De Etapa Única Nacional

Expediente: Ex2023-23395604- APN-DASAN#SPF

Objeto: Convenios con centros Asistenciales y terapéuticos que brinden prestaciones integrales para afiliados empadronados en el Régimen de Discapacidad en las provincias de Entre Rios.-

Retiro, Adquisición o Vista del Pliego:

Lugar/Dirección: El pliego se puede descargar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones, destacando que deberán estar inscriptos en el mismo previamente.

Plazo y Horario: Hasta el día y horario fijado al Acto de apertura

Consultas de Pliego de Bases y Condiciones:

Lugar/Dirección: Las consultas deben efectuarse via E-mail a comprasdos@spf.gob.ar

Plazo y Horario: Hasta el último día hábil anterior a la fecha del Acto de apertura

Presentación de Ofertas:

Lugar/Dirección: Las ofertas se deberán presentar a través del portal de compras de la Dirección de Obra Social

del S.P.F. comprasdos.spf.gob.ar/licitaciones Plazo y Horario: Hasta el 24-04-2023 14:00 Hs Acto de apertura:

Lugar/Dirección: Las aperturas de ofertas se efectuaran por acto público a través del portal comprasdos.spf.gob.

ar/licitaciones de la Dirección de Obra Social del S.P.F.

Fecha de Apertura: 24/04/2023 a las 14:00 hs

e. 14/04/2023 N° 24744/23 v. 17/04/2023

#### INSTITUTO DE OBRA SOCIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE SEGURIDAD

Licitación Pública 16/2023

Ejercicio: 2023

Clase: De Etapa Única Nacional. Modalidad: Llave en mano.

Expediente N°: EX-2022- 138787763- -APN-UOEI#IOSFA.

Rubro Comercial: Mantenimiento, Reparación de Edificios y Locales.

Objeto de la contratación: "Reacondicionamiento integral y modernización de servicios del Hotel Antártida".

RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS:

Lugar / Dirección:- Paso 551 - Subgerencia de Compras y Contrataciones - Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A. - A

través de la página web del Instituto www.iosfa.gob.ar

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Hs hasta UNA (1) hora antes de la fecha y hora de apertura

Costo del Pliego: SIN COSTO

CONSULTA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES:

Lugar / Dirección: Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Horas

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Lugar / Dirección: Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario: Hasta el día y hora de la apertura.

ACTO DE APERTURA: Lugar / Dirección: Paso 551 – Planta Baja – C.A.B.A.

Día y Hora: 5 de Mayo de 2023 - 10:00 hs.

e. 14/04/2023 N° 24821/23 v. 17/04/2023

#### INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA INDUSTRIAL

#### Licitación Pública 18/2022

(2° LLAMADO)

Domicilio: Av. Gral Paz 5445 Edificio 5 - (1650) San Martín - Buenos Aires - República Argentina

Correo Electrónico: suministros@inti.gob.ar Teléfono: (011) 4724-6200 – int. 6904 Tipo de procedimiento: Licitación Pública

Ejercicio: 2022

Clase/ Causal del procedimiento: De Etapa Única

Modalidad: Sin Modalidad

N° de Expediente EX-2022-53635773- -APN-DA#INTI

Ejercicio: 2022

Objeto: Adquisición de licenciamiento, implementación y actualización para la plataforma de virtualización de

escritorios VDI COSTO DEL PLIEGO Importe (\$): SIN COSTO ACTO DE APERTURA

Lugar: Inti PTM Avda. Gral. Paz 5445 – Dirección Técnica de Compras y Contrataciones (Edificio 5)

Día: 9 de Mayo de 2023 Hora: 12:00 horas

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar: Inti PTM Avda. Gral. Paz 5445 – Dirección Técnica de Compras y Contrataciones (Edificio 5)

Plazo: 9 de mayo de 2023 Horario: 12:00 horas

RETIRO, ADQUISICIÓN O VISTA DEL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO Lugar: Por correo electrónico a la dirección suministros@inti.gob.ar

Plazo: Hasta 5 días hábiles antes de la fecha apertura

Horario: de 9:00 a 16:00 horas

CONSULTAS AL PLIEGO/BASES DEL LLAMADO

Lugar: Inti PTM Avda. Gral Paz 5445 - Dirección Técnica de Compras y Contrataciones (Edificio 5) o por correo

electrónico a la dirección suministros@inti.gob.ar Plazo: hasta 4 días hábiles antes de la fecha de apertura.

Horario: de 9:00 a 16:00 horas.

e. 13/04/2023 N° 24482/23 v. 14/04/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL LA PLATA

#### Licitación Pública 2/23

CIRCULAR Nº 1/2023

EXPTE EX-2023-00346755- -AFIP-DADMDIRLPL#SDGOPII.

OBJETO: MANTENIMIENTO EDILICIO - EDIFICIO DIVISIONES Y AGENCIA SEDE LA PLATA N° 2 – Se rectifica lo señalado en la Sección IV, Punto 11 del Pliego de Bases y Condiciones, donde dice "Por razones de índole técnico administrativas u operativas, la AFIP se reserva el derecho de rescindir unilateralmente, sin penalidades, total o parcialmente, el contrato suscrito por las partes, de acuerdo a lo establecido en el Artículo 58 Inciso 14 del RGCBSyOP, comunicando dicha decisión en forma fehaciente a la firma contratista con la antelación de treinta (30) días, sin que de ello derive derecho alguno, ni indemnización a su favor", corresponde "Por razones de oportunidad, mérito o conveniencia, la AFIP se reserva el derecho de rescindir unilateralmente, sin penalidades, total o parcialmente, el contrato suscrito por las partes, de acuerdo a lo establecido en el Artículo 83 del RGCBSyOPAFIP, comunicando dicha decisión en forma fehaciente a la firma contratista con la antelación de treinta (30) días, sin que de ello derive derecho alguno, ni indemnización a su favor."

e. 13/04/2023 N° 24296/23 v. 14/04/2023

#### MINISTERIO DE AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE

#### Licitación Pública 27/2022

UOC: 262/11 Dirección General de Proyectos con Financiamiento Externo y Cooperación Internacional

Ejercicio: 2022

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-125805561- -APN-DAFYPP#MAD

Tipo de Circular: Aclaratoria Con consulta

Número de Circular: 3 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 12-04-2023

Objeto: Consultoría Output 1.5 Mendoza

Texto de la Circular: ante la consulta de si el proyecto incluye redeterminación de precios, se responde informando que se aplicarán las reglas enmarcadas en la normativa nacional. Para realizar ajuste de precio se tomará en consideración el ARTÍCULO 96. Decreto N° 1030/2016 - RENEGOCIACIÓN. En donde se estipula que se podrá solicitar la renegociación de los precios adjudicados cuando circunstancias externas y sobrevinientes afecten de modo decisivo el equilibrio contractual.

e. 14/04/2023 N° 24784/23 v. 14/04/2023



# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

#### Licitación Pública 29/2023

CLASE: etapa única Nacional. MODALIDAD: sin modalidad. EXPEDIENTE Nº: EX-2023-00096527- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI. Objeto de la contratación: SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE CUBIERTA TECHO DEL EDIFICIO SEDE DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE Y DIRECCION REGIONAL POSADAS D.G.I.- CALLE SANTA FE 1880/1862 - CIUDAD DE POSADAS - PROVINCIA DE MISIONES RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Lugar / Dirección Regional Aduanera Noreste -Sección Económico Financiera - Santa Fe Nº: 1862 - 3er Piso - 3300 Posadas - Misiones, o por correo electrónico a alcicchini@afip.gob.ar, jborjas@afip.gob.ar y nchamorro@afip.gob. ar PLAZO Y HORARIO: hasta el día 04/05/2023 hasta las 15:00 horas. COSTO DEL PLIEGO: sin costo. CONSULTA DE PLIEGOS: Lugar / Dirección Regional Aduanera Noreste -Sección Económico Financiera - Santa Fe Nº: 1862 - 3er Piso - 3300 Posadas - Misiones o por correo electrónico a alcicchini@afip.gob.ar; jborjas@afip.gob.ar y nchamorro@afip.gob.ar PLAZO Y HORARIO: hasta el día 04/05/2023 hasta las 15:00 horas PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar / Dirección Regional Aduanera Noreste -Sección Económico Financiera - Santa Fe Nº: 1862 - 3er Piso - 3300 Posadas - Misiones PLAZO Y HORARIO Hasta el 05/05/2023 a las 10:59 horas, los días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 horas. ACTO DE APERTURA: Lugar / Dirección Regional Aduanera Noreste -Sección Económico Financiera - Santa Fe Nº: 1862 - 3er Piso - 3300 Posadas - Misiones Día y Hora: 05/05/2023 a las 11:00 horas.

OBSERVACION: El Oferente, antes de cotizar, deberá concurrir al lugar de los trabajos a fin de observar y tomar conocimiento de la magnitud de los mismos; en dicha visita el personal autorizado de AFIP extenderá el correspondiente Certificado de Visita (Anexo VI) el cual será presentado conjuntamente con la Oferta, para que la misma sea válida. Para ello, con 10 (diez) días hábiles de anticipación a la fecha de apertura de las ofertas, se deberá coordinar con las Autoridades del Organismo la realización de la visita, la cual se efectuará conjuntamente con todos los interesados en cotizar

e. 14/04/2023 N° 24794/23 v. 17/04/2023

## TRENES ARGENTINOS OPERACIONES OPERADORA FERROVIARIA SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública 54/2022

EX-2022-110496318- -APN-SG#SOFSE

OBJETO: LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA LA OBRA DE IMPLEMENTACIÓN DE SEÑALAMIENTO AUTOMÁTICO EN ESTACIÓN CHASCOMÚS.

Etapa: única. Clase: nacional. Sistema: ajuste alzado Modalidad: llave en mano. PRÓRROGA

Fecha límite de recepción de ofertas: hasta el 26/04/2023 a las 14.30, en Av. Ramos Mejía 1302, planta baja - Mesa General de Entradas, Salidas y Archivos de SOFSE-, CABA.

Acto de apertura de ofertas: el 26/04/2023 a las 15.00, en Av. Ramos Mejía 1358, 3º piso - Subgerencia de Contratos - CABA.

Para mayor información ingresar a www.trenesargentinos.gob.ar.

e. 14/04/2023 N° 24860/23 v. 14/04/2023



#### MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

#### Licitación Pública 6/2023

UOC: 33/000 - Dirección General de Administración - MT

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-33073027- -APN-DCP#MT Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 13-04-2023

Objeto: Provisión y colocación de marquesinas externas de lona con marco metálico y de tótems metálicos de información de base triangular; provisión de vinilos institucionales para flota automotor; gazebos para exterior, banners institucionales y soportes acrílicos para señalética interior, incluyendo el servicio de relevamiento, logística y tareas adicionales necesarias para su realización, con destino a los edificios sede del MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL en todo el país.

Texto de la Circular: Se emite la presente circular a efectos de informar que, de acuerdo a lo manifestado en ME-2023-40426426-APN-DISG#MT, con respecto a las consultas efectuadas se responde lo siguiente:

Consulta 1: El tótem irá parado en forma vertical, es de triple cara, el aplaste en todo su perímetro es de chapa plegada en su contorno con un pliegue de 20 mm, la base es triangular, de tubo estructural de 100x100, espesor 1.6 mm. Se adjunta en IF-2023-39861379-APN-DISG#MT plano del ítem con sus características.

Los soportes acrílicos son de TRES (3) mm de espesor y plegados quedan en SEIS (6) mm, en un todo de acuerdo al punto 4.6 de las Especificaciones Técnicas, no debiendo tenerse en cuenta el espesor consignado en plano adjunto.

Consulta 2: Las marquesinas serán colocadas en la parte de afuera de los edificios, a una altura que no supera los CUATRO (4) metros. Para mejor proveer ver páginas 17 y 18 del Pliego de Especificaciones Técnicas con el detalle de los domicilios en los que se colocaran.

Los documentos mencionados se agregan como "ANEXOS" en la plataforma.

e. 14/04/2023 N° 25014/23 v. 14/04/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL BAHÍA BLANCA

#### Licitación Pública 6/23

EXPEDIENTE: EX-2023-00358642- -AFIP-SGCFDIRBBL#SDGOPII

OBJETO: ADECUACIONES EN LAS OFICINAS DE JEFATURA DEL 3er. PISO DEL EDIFICIO DE SEDE REGION AFIP-DI RBBL - SAN MARTIN 145 - BAHIA BLANCA

FECHA DE APERTURA: 25/04/23 a las 10:00 hs.

CONSULTA Y ACLARACIONES: Toda consulta técnica, comunicación y/o presentación de documentación referida a la presente licitación deberá realizarse por escrito, a los correos electrónicos cproietto@afip.gob.ar c/c a mlembo@afip.gob.ar, hasta el día 21/04/2023 o presentarse por escrito, siendo dirigida a la AFIP División Administrativa de la Dirección Regional Bahía Blanca, sita en calle San Martín N ° 145, 4° Piso de la ciudad de Bahía Blanca y en el horario de 10:00 a 14:00 horas. Tel. 0291-4599505.

Fecha límite para retiro de pliego: 21/04/23

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo.

e. 14/04/2023 N° 24817/23 v. 18/04/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA

#### Licitación Pública de Etapa Única Nacional 10/2023

"Ejecución de sobretechos Sectores: Laboratorio Ingeniería ED. MANUEL BELGRANO."

LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE ENTREGA DE PLIEGOS: Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903, 1er Piso - San Justo. Desde el día 14 de abril y hasta el día 9 de mayo de 2023, antes de las 12:00 hs; en el horario de 11:00 hs a 17:00 hs.

COSTO DEL PLIEGO: Sin costo

CONSULTAS DEL PLIEGO: Las consultas deberán efectuarse por correo electrónico, a compras@unlam.edu.ar. Hasta el día 4 de mayo de 2023, antes de las 13 hs.

VISITA DE OBRA: Obligatoria por única vez. El día 2 de mayo de 2023, a las 11 hs.- Se ruega puntualidad en el horario.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: El día 9 de mayo de 2023, a las 13 hs.-

N° DE EXPEDIENTE: 26/2022

"El Pliego Único de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento puede ser consultado o descargado en formato digital en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES: https://comprar.gob.ar/(Servicio Administrativo Financiero N° 817) o en el portal: https://convocatorias.unlam.edu.ar/."

e. 14/04/2023 N° 24503/23 v. 17/04/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### **Expresiones de Interés**

LA DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD comunica la nueva Fecha de Llamado a presentación de Expresiones de interés S/ Servicio de Consultoría – Selección de Firmas.

OBJETO: CONSULTORÍA DE INSPECCIÓN DE OBRAS DE CAMINOS RURALES EN LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Descarga de Invitación: sitio web de la DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD www.argentina.gob.ar/obras-publicas/vialidad-nacional

Consulta de TDR: Las Consultan deberán realizarse a la dirección de correo electrónico asverdlik@vialidad.gob.ar / apaz@vialidad.gob.ar / Augusto.Garcia@vialidad.gob.ar / skatz@vialidad.gob.ar

Lugar de Apertura: Julio A Roca 738, 9 Piso Compras

Nueva Fecha y Hora de Apertura: 05 de mayo de 2023 – 11.00 (Once Hs)

e. 14/04/2023 N° 24544/23 v. 17/04/2023

# HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD CUENCA ALTA DR. NÉSTOR CARLOS KIRCHNER (S.A.M.I.C.)

#### Licitación Pública 047/2023

Llámese a LICITACIÓN PÚBLICA Nº 047/2023 Expte. 576/23, Contratación del Servicio de Provisión de Software con entrega de Equipamiento en Comodato y consumibles Sin cargo para el Servicio de Esterilización para el Hospital de Cuenca Alta Dr. Néstor Kirchner S.A.M.I.C – HCANK",

APERTURA DE PROPUESTAS: Día 02 de Mayo de 2023 a las 12:00 hs, en el Área de Compras y Contrataciones del Hospital de Cuenca Alta, sito en Ruta Provincial Nº6 en su cruce con Ruta 205 de Cañuelas, pcia. de Buenos Aires. Alcances de la prestación y condiciones contractuales a consultarse en la web de la Institución www. hospitalcuencaalta.org.ar

e. 14/04/2023 N° 23836/23 v. 18/04/2023

#### PLAYAS FERROVIARIAS DE BUENOS AIRES S.A.

#### Expediente EX-2022-00002721- -PFBA-AF#PFBA.

ALCANCE: Nacional. OBJETO: Servicio de Auditoría Externa de los EECC correspondientes al ejercicio económico finalizado el 31/12/2022 y la emisión del Informe de Auditor Independiente, según RT. N° 37 de la FACPCE. CONSULTAS DE PLIEGOS: Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en el sitio web de la Sociedad: https://www.playasferroviarias.com.ar/transparencia/SecciónComprasyContrataciones REUNIONES INFORMATIVAS: Se podrá solicitar reuniones con la Gerencia de Administración y Finanzas, al correo info@playasferroviarias.com.ar; a los fines de ser concertadas por algún medio virtual hasta el día 20/04/2023, inclusive. CONSULTAS: se aceptarán consultas hasta el 24/04/2023 a las 17 hs, al correo electrónico: info@playasferroviarias.com.ar. PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Se podrán presentar ofertas hasta el 28/04/2023 a las 17 hs. Toda la información se deberá enviar al correo info@playasferroviarias.com.ar

e. 13/04/2023 N° 24414/23 v. 19/04/2023

#### **CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

#### Licitación Pública 71/2023

OBJETO: EXPEDIENTE N° 7544/2022 - CONTRATACIÓN DE TAREAS DE MANTENIMIENTO CORRESPONDIENTES A LA IMPERMEABILIZACIÓN DE LAS AZOTEAS DEL PALACIO DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, TALCAHUANO 550

REGIMEN DE CONTRATACION: DECRETO 5720/72

VENTA DE PLIEGOS: DIRECCIÓN DE ADMINISTRACION - DEPARTAMENTO DE TESORERÍA - TALCAHUANO 550 - PLANTA BAJA - OFICINA 2095 - C.A.B.A. Y PUEDE REALIZARSE MEDIANTE TRANSFERENCIA BANCARIA. CONSULTAS Y RETIRO DE PLIEGOS: SUBDIRECCION DE COMPRAS DE LA DIRECCION DE ADMINISTRACION DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACION - TALCAHUANO 550 - PISO 6° - OFICINA 6147 BIS - ENTRE PUERTAS NUMERADAS 6147 Y 6148 - C.A.B.A.

PUEDE CONSULTARSE EN PÁGINA WEB: https://www.csjn.gov.ar/transparencia/adquisiciones-y-contrataciones/invitaciones-en-curso/pliegos-y-condicones-tecnicas

CORREO ELECTRÓNICO: licitaciones@csjn.gov.ar

VALOR DEL PLIEGO: PESOS SEIS MIL CIENTO CINCUENTA Y CUATRO. (\$ 6.154)

LUGAR DE PRESENTACION Y APERTURA DE LAS OFERTAS: TALCAHUANO 550 - PISO 6° - OFICINA 6147 BIS -ENTRE PUERTAS NUMERADAS 6147 Y 6148 - C.A.B.A.

FECHA Y HORARIO DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: LAS OFERTAS SE RECIBIRÁN EN EL LUGAR INDICADO HASTA EL DIA 11 DE MAYO DE 2023 A LAS 10:00 HORAS.

FECHA DE APERTURA: 11 DE MAYO DE 2023.

HORA DE APERTURA: 10:00 HORAS.

GARANTIA DE OFERTA: 5% DEL VALOR DE LA OFERTA.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS DOCE MILLONES TRESCIENTOS SIETE MIL CIENTO NOVENTA Y DOS CON

OCHENTA Y DOS CENTAVOS (\$ 12.307.192,82.-)

ATENCIÓN AL PÚBLICO: DIAS HABILES DE LUNES A VIERNES, DE 7:30 A 13:30 HS.

e. 10/04/2023 N° 23227/23 v. 19/04/2023

# ¿Tenés dudas o consultas?

Comunicate con el Boletín Oficial a través de los siguientes canales:

- Por teléfono al 0810-345-BORA (2672) o 5218-8400
- Por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar
- Mediante el formulario de contacto en nuestra web

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.



#### **PREADJUDICACIONES**

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 8/2023

#### EXPEDIENTE DGN N° 57522/2023

OBJETO: Renovación del contrato de mantenimiento del software ArcSight Logger por el plazo de 24 meses, y cinco 5 horas de soporte técnico, para este Ministerio Público de la Defensa.

LUGAR Y HORARIO DE CONSULTA DEL EXPEDIENTE: Departamento de Compras y Contrataciones - de lunes a viernes de 9.30 a 16.00 hs. – Tacuarí 139/43/47, Piso 5°, C.A.B.A., previa coordinación al correo electrónico contrataciones@mpd.gov.ar.

DICTAMEN DE PREADJUDICACIÓN: La Comisión de Preadjudicaciones Nº 2 de este Ministerio Público de la Defensa, considera que corresponde declarar fracasada la presente contratación.

El texto completo del Dictamen se encuentra disponible en nuestra página web – www.oaip.mpd.gov.ar – y en la cartelera del Departamento de Compras y Contrataciones sito en calle Tacuarí N° 139/47 Piso 5° CABA.

e. 14/04/2023 N° 25084/23 v. 14/04/2023

# PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN Licitación Pública 01/2023

Expediente Administrativo N° 03/2023

OBJETO: "CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE LIMPIEZA INTEGRAL PARA LA SEDE CENTRAL Y SUS DELEGACIONES DEL INTERIOR DEL PAÍS DE LA PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN"

PREADJUDICACIÓN: Por Acta de Comisión de Pre-Adjudicaciones N° 2/2023 de fecha 3 de abril de 2023, ha sido PRE-ADJUDICADA: a la OFERTA N° 1, presentada por la empresa: JETLIMP S.A. CUIT N°30-71408660-6, por resultar la única oferta presentada en el único renglón de referencia y ajustarse a los requerimientos técnicamente y cumplir con los requisitos del Pliego de Bases y Condiciones

e. 12/04/2023 N° 23796/23 v. 14/04/2023



#### **ADJUDICACIONES**

# INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA CENTRO REGIONAL TUCUMÁN-SANTIAGO DEL ESTERO

#### Contratación Directa 01/2023

Ejercicio: 2023

TRAMITE INTERNO: CRTSE 18/2023

Objeto de la Contratación: Adquisición Notebook-Sector comunicaciones CRTSE

ADJUDICATARIO: FEBICOM S.A. CUIT NRO: 30-65611245-6

RENGLONES ADJUDICADOS: 01-Notebook ASUS 17.3 R9-6800HX 16G 1TB RTX3070TI W11H AMD Ryzen™9 6900HX Mobile Processor (8- core/16-thread, 20MB cache, up to 4.9 GHz max boost) 8GB DDR5 (extraible) + 8GB DDR5 (extraible) + 16Gb 1TB PCIe® 4.0 NVMe™M. 2 SSD NVIDIA® GeForce RTX™3070 Ti Laptop GPU 8GB

GDDR6 Windows 11 Home

TOTAL ADJUDICADO: \$1.143.952.-

e. 14/04/2023 N° 25043/23 v. 14/04/2023

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Contratación Directa 1/2023

UOC: 84/26 - Hospital Militar Central 601

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-09480949- -APN-HMC#EA

Objeto: CONTAR CON LA REPARACIÓN DE LA CÁMARA DE CONGELAMIENTO DE LA COCINA DEL HOSPITAL

GENERAL 601 - HOSPITAL MILITAR CENTRAL.

Texto del Aviso: UOC: 84/26 - Hospital Militar Central 601 Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin Modalidad Expediente N°: EX-2023-09480949- -APN-HMC#EA Objeto: CONTAR CON LA REPARACIÓN DE LA CÁMARA DE CONGELAMIENTO DE LA COCINA DEL H GRL 601 - HMC.

EL DIRECTOR GENERAL DEL HOSPITAL GENERAL 601

HOSPITAL MILITAR CENTRAL "Cir My Dr COSME ARGERICH"

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º. Aprobar lo actuado en la Contratación Directa - Proceso 84/26-0001-CDI23, para "CONTAR CON LA REPARACIÓN DE LA CÁMARA DE CONGELAMIENTO DE LA COCINA DEL HOSPITAL GENERAL 601 - HOSPITAL MILITAR CENTRAL", por la suma de PESOS DOS MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA MIL CON 00/100 (\$ 2.980.000,00), conforme a lo dispuesto en el inciso d) del artículo 25 del Decreto Delegado 1023/2001, el artículo 15 del Decreto 1030/2016 y artículo 50 de la Disposición 62-E/2016.

ARTÍCULO 2°. Adjudicar a la firma RODRIGO MARTI (CUIT: 20-26942821-0), conforme su oferta, el renglón Nro. 1, por el importe de PESOS DOS MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA MIL CON 00/100 (\$ 2.980.000,00).

ARTICULO 3°. Desestimar a la firma ALKABEN S.R.L – (CUIT: 30-71516762-6), conforme su oferta, el renglón Nro. 1, según Dictamen de Evaluación.

ARTICULO 4°. Desestimar a la firma LAUTARO IGNACIO DIAZ - (CUIT: 20-30557526-8), conforme su oferta, el renglón Nro. 1, según Dictamen de Evaluación.

ARTÍCULO 5°. Imputar el presente gasto a los créditos vigentes de la Jurisdicción 45 – MINISTERIO DE DEFENSA, Subjurisdicción 21 – EJÉRCITO ARGENTINO, Inciso 3 – Servicios No Personales, conforme al devengamiento de la orden de compra.

ARTÍCULO 6°. Se podrá interponer, contra el presente Acto Administrativo, los recursos establecidos en los artículos 84° y cc (Recurso de Reconsideración); 89° y cc (Recurso Jerárquico), dentro de los plazos de DIEZ (10) días y QUINCE (15) días respectivamente, contados desde el día siguiente a la notificación de la presente.

Todo ello conforme a lo prescripto por el Decreto 1759/1972 (t.o Decreto 894/2017) reglamentario de la Ley de Procedimiento Administrativo N° 19.549.

ARTÍCULO 7°. Publíquese, difúndase en el Sistema Electrónico de Contrataciones de la Administración Nacional – COMPR\_AR-, y notifíquese en el Boletín Oficial de la República Argentina.

#### SECRETARÍA GENERAL

#### Licitación Pública 16/2022

UOC: 23/000 - Dirección General de Administración - SG

Ejercicio: 2022 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-62804029- -APN-CGD#SGP

Objeto: Servicio de Limpieza Integral destinado a distintos edificios dependientes de la SECRETARIA GENERAL Texto del Aviso: ARTÍCULO 2°.- Adjudícase el renglón N° 1 de la referida Licitación a la firma SIMPLIA S.A. (C.U.I.T. N° 30-66167624-4) por la suma de PESOS CUATROCIENTOS VEINTE MILLONES NOVENTA Y CINCO MIL SETECIENTOS OCHENTA Y CUATRO (\$ 420.095.784) IVA incluido, el renglón N° 2 a la firma IMPECABLE LIMPIEZA INTEGRAL S.R.L. (C.U.I.T. N° 30-71000438-9) por la suma de PESOS VEINTISÉIS MILLONES CUATROCIENTOS NOVENTA Y SEIS MIL (\$ 26.496.000) IVA incluido, el renglón N° 3 a la firma IMPECABLE LIMPIEZA INTEGRAL S.R.L. (C.U.I.T. N° 30-71000438-9) por la suma de PESOS CINCUENTA Y SIETE MILLONES NOVECIENTOS NOVENTA Y SEIS MIL (\$ 57.996.000) IVA incluido, el renglón N° 4 a la firma LA MANTOVANA DE SERVICIOS GENERALES S.A. (C.U.I.T. N° 30-69605181-6) por la suma de PESOS CUARENTA

Y UN MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA Y TRES MIL CUATROCIENTOS CUARENTA (\$ 41.983.440) IVA incluido y el renglón N° 6 a la firma LA MANTOVANA DE SERVICIOS GENERALES S.A. (C.U.I.T. N° 30-69605181-6) por la suma de PESOS VEINTIDÓS MILLONES SEISCIENTOS CINCUENTA Y SEIS MIL (\$ 22.656.000) IVA incluido, por resultar sus ofertas admisibles, ajustarse técnicamente a lo requerido, cumplir con la documentación prevista en el Pliego de Bases y Condiciones Particulares y sus precios resultar los más convenientes.

e. 14/04/2023 N° 24768/23 v. 14/04/2023

#### **HOSPITAL NACIONAL PROFESOR ALEJANDRO POSADAS**

#### Licitación Pública 18/2023

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2022-133986425- -APN-DC#HP

Objeto: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE CONTROL DE PLAGAS Y DESINFECCIÓN

Texto del Aviso: HOSPITAL NACIONAL.PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 96-0018-LPU23 Expediente Electrónico Nº EX-2022-133986425- -APN-DC#HP - DI-

2023-380-DNE#HP

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE CONTROL DE PLAGAS Y DESINFECCIÓN.

Clase De etapa única nacional - Modalidad SIN MODALIDAD

Oferente: EFMARCO ARGENTINA S.R.L, el renglón nº 1, por la suma total de PESOS CUARENTA Y CINCO

MILLONES QUINIENTOS CINCUENTA MIL CIENTO CUATRO (\$45.550.104,00.-)

e. 14/04/2023 N° 24884/23 v. 14/04/2023

#### **HOSPITAL NACIONAL PROFESOR ALEJANDRO POSADAS**

#### Licitación Pública 22/2023

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-20400839- -APN-DCYC#HP

Objeto: ADQUISICIÓN DE PELÍCULAS Y LÍQUIDOS RADIOGRÁFICOS CON APARATOLOGÍA A PRÉSTAMO

Texto del Aviso: HOSPITAL NACIONAL.PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 96-0022-LPU23 Expediente Electrónico N° EX-2023-20400839- -APN-DCYC#HP - DI-

2023-387-APN-DNE#HP

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: ADQUISICIÓN DE PELÍCULAS Y LÍQUIDOS RADIOGRAFICOS CON APARATOLOGÍA A PRÉSTAMO.

Clase De etapa única nacional - Modalidad ORDEN DE COMPRA ABIERTA

OFERENTE: CIRUGÍA JF S.A \$ 47.534.065

#### MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

Licitación Pública 95-0003-LPU23

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración - MDS

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-08655449- -APN-DCYC#MDS

Objeto: SERVICIO ESPECIALIZADO PARA LA PROVISIÓN, PRODUCCIÓN Y ENTREGA DE ANTEOJOS

Texto del Aviso: 95-MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL Tipo de Procedimiento: Licitación Pública N° 95-0003-LPU23 Clase / causal de procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: Orden de Compra Abierta

N° de Expediente: EX-2023-08655449-APN-DCYC#MDS

Rubro: Servicio profesional y comercial

Objeto: Contratación de UN (1) servicio especializado para la provisión, producción, registro y entrega de anteojos. Resolución N° RESOL-2023-171-APN-SGA#MDS, la misma puede ser consultada en la plataforma COMPR.AR e. 14/04/2023 N° 24773/23 v. 14/04/2023

# ¿Tenés dudas o consultas? Escribinos por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.

#### **DICTÁMENES DE EVALUACIÓN**

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL RÍO CUARTO

#### Licitación Pública 01/23

La División Administrativa de la Dirección Regional Río Cuarto pone a disposición el Dictamen de Evaluación de firma Conjunta Nro. IF-2023-00720646-AFIP-DIRRCU#SDGOPII, correspondiente a la Licitación Pública Nro. 01/23 (DI RRCU) - EX-2023-00082432- -AFIPSGCFDIRRCU#SDGOPII - Servicio de Limpieza Integral del edificio del Distrito Hernando, dependiente de la Dirección Regional Río Cuarto - Período 01/05/2023 a 30/04/2024. La vista de la misma podrá ser solicitada a la cuenta de e-mail: divadminriocuarto@afip.gob.ar en días hábiles administrativos de 9:00 a 15:00 hs.-

e. 14/04/2023 N° 24490/23 v. 14/04/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL RÍO CUARTO

#### Licitación Pública 02/23

La División Administrativa de la Dirección Regional Río Cuarto pone a disposición el Dictamen de Evaluación de firma Conjunta Nro. IF-2023-00720657-AFIP-DIRRCU#SDGOPII, correspondiente a la Licitación Pública Nro. 02/23 (DI RRCU) - EX-2023-00374574- -AFIPSGCFDIRRCU#SDGOPII – Alquiler de máquinas fotocopiadoras para la Dirección Regional Río Cuarto - Período 01/05/2023 a 30/04/2024. La vista de la misma podrá ser solicitada a la cuenta de email: divadminriocuarto@afip.gob.ar en días hábiles administrativos de 9:00 a 15:00 hs.-

e. 14/04/2023 N° 24492/23 v. 14/04/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

#### Licitación Pública 14/2023

Clase: ETAPA ÚNICA NACIONAL Modalidad: SIN MODALIDAD Expediente N°: EX-2023-00167316- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI. Objeto de la contratación: Alquiler de inmueble para depósito de mercaderías de la Aduana de Posadas, en cumplimiento de lo establecido en el Artículo 53 de la Disposición N° 247/22 (AFIP), informa la puesta a disposición de todos los oferentes, para su vista, del Acta de Evaluación correspondiente, mediante consulta por correo electrónico a las direcciones jborjas@afip.gob.ar, alcicchini@afip.gob.ar, o de forma presencial en la sede de la mencionada Dirección Regional Aduanera Noreste, sita en Santa Fe N° 1862 – 3° Piso – de la Ciudad de Posadas - Misiones, en el horario de 09:00 a 15:00 horas.

e. 14/04/2023 N° 24815/23 v. 14/04/2023





# ¿Nos seguís en Instagram? Buscanos en @boletinoficialarg y sigamos conectando la voz oficial

